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Aparece 
ahegada 
una anciana en 
Heyerredende

El cadáver de Gloria 
Díaz González, de 59 años 
de edad, casada y vecina 
del anejo del Castillo, del 
término municipal de Ho
yorredondo, apareció ayer 
en un pozo, sobre las 14,45 
horas.

Según fuentes, tanto del 
Gobierno Civil como de la 
propia localidad de Hoyo
rredondo, consultadas por 
EL DIARIO DE AVILA, 
todo indica que se trató de 
un suicidio, ya que Gloria 
Díaz González, al parecer, 
dejó una nota a su marido 
en la que indicaba que no 
la buscara, que estaba en el 
pozo de La Huerta del 
Maestro y que se quitaba 
la vida únicamente por la 
enfermedad que padecía. 
Se trataba, según las fuentes 
consultadas, de una enfer
medad nerviosa, que la ha
cía sufrir y estar siempre 
temiendo que pudiera mo
rir y de la que estaba en 
tratamiento.

Gloria Díaz había reali-' 
zado por la mañana sus la
bores caseras, sacando la 
leche al camión de recogi
da y hablando con norma
lidad con su marido, quien 
no pudo sospechar nada 
hasta que encontró la nota 
en la mesa, según se nos ha 
informado de Hoyorredon
do. Aunque en la casa de la 
ahogada había pozo, ella 
optó por la noria aludida 
anteriormente.

Anoche aún no se la ha
bía practicado la autopsia, 
por lo que se esperaba que 
le fuera hecha hoy, para 
dar sepultura a sus restos 
mortales.

Circulación, accidentes y puntos negros, entre los tenias tratados por la Comisión de Seguridad Vial VICTOR GONZALEZ 

Considerable aumento de víctimas 
en las carreteras

Los muertos en las carreteras de la Provincia de Avila en lo 
que va de año han sido cuarenta y uno, frente a los 29 que 
fallecieron en accidente en el año 86, lo que significa un incre
mento de casi un cuarenta por ciento. De los 41 fallecidos, seis 
fueron peatones atropellados pór vehículos.

Según los datos que han si
do estudiados en la última re
unión de la Comisión Provin
cial de Seguridad Vial, cele
brada ayer, y los que este 
periódico tiene en su poder, el 
número de accidentes de trá
fico ha bajado de un año a 
otro, pero el aumento de su 
gravedad ha sido considera
ble. Baste para sostener esta 
afirmación el hecho de que, 
mientras en 1986, 29 personas 

morían y 432 resultaban he
ridas de diversa considera
ción, los 41 fallecidos en el 
año 87 lo fueron en 148 acci
dentes que, además provoca
ron heridas de distinta impor
tancia a 804 personas, es decir 
que el aumento en el número 
de heridos ha sido de alrede
dor de un noventa por ciento. 
De estos heridos, 239 lo fue
ron de gravedad y 565 de me
nor consideración.

PARQUE 
AUTOMOVILISTICO Y 
PUNTOS NEGROS

El jefe provincial de Tráfi
co, Lorenzo Martín, informó 
en la Comisión de Seguridad 
Vial de estos datos y otros 
como los referidos al aumento 
del parque automovilístico: 
hasta el 15 de diciembre del 87 
han sido matriculados en nues
tra Provincia 3.676 nuevos 
vehículos, frente a las 2.570 
nuevas matriculaciones que hu
bo en el 86. Las bajas de este 
año fueron 1.008 y en el 86, la 
730, lo que hace qué el parque 
real de automóviles en la Pro

vincia sea de 44.217 vehículos.
En otro momento de la re

unión, el jefe provincial de 
Tráfico enumeró la relación 
de puntos negros en las carre
teras abulenses, aunque el Go
bierno Civil no ha informado 
de cuáles son los mismos. Sí 
ha señalado que se suprimirá 
uno de éstos, ya que el jefe de 
Carreteras informó de que en 
los primeros meses del 88 co
menzarán las obras del paso 
eleyado sobre la Nacional VI, 
en Sanchidrián. Este punto es 
intesección de esta carretera 
con la salida de la autopista y 
la carretera local AV-814.

Pasa a página 20

Concentración silenciosa en la plaza de Santa Ana LUMBRERAS

Concentración de 
traliaiadores de Telefónica 
centra el terrorismo

Alrededor de cincuenta trabajadores de Telefónica, a los que 
se unieron otras personas en número próximo a los veinte^ se 
concentraron ayer en la Plaza de Santa Ana, de nuestra Capi
tal, para mostrar su “repulsa y dolor ante los salvajes atentados 
efectuados por ETA”, así como a favor de la paz y contra el 
terrorismo.

La concentración, de ape
nas diez minutos de duración, 
ya que los trabajadores apro
vecharon el tiempo de descan
so del bocadillo para manifes; 
tarse, se produjo sin ningún 
tipo de problemas, de forma 
totalmente silenciosa y sin 
que se exhibiera pancarta 
alguna.

Los organizadores de la con
centración manifestaron a EL 
DIARIO DE AVILA que adop
taron esta decisión en el seno 
del Comité de Empresa, con 

el acuerdo unánime de todos 
los representantes, pertene
cientes a CC.OO., U.S.O. y 
U.G.T., a iniciativa de los 
propios trabajadores y ante la 
falta de respuesta al atentado 
de Zaragoza por parte de 
otras instituciones.

El presidente del Comité de 
Empresa, señor Rosado, seña
ló también que es preciso to
mar conciencia ante los con
tinuos atentados que irracio
nalmente realiza ETA,.
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Farmacias Teléfonos

Hoy miércoles, día 16: Don 
Dionisio Simón Pinto, Pla
za del Rollo, 15. Teléfono: 
22 32 34. .

Mañana jueves, día 17: Don 
José Gutiérrez García. Plaza 
de la Victoria, 10. Teléfo
no: 21 13 12.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Victoria 
(Teléfono: 220020). A las 8 y 
10,45: “El pecador impecable”

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe- 

; ras de festivo, de 6 a 3,30.
OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DERADIO

6,00; EI primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00; El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00; Viva la gente que 
concursa, 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente deí corazón. 12,30; Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10; Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
lé. 19,00; Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05; 
Informativo de Castilla y León. 20,15; 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00; Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30; Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—-Dé 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con l^s horas y cqn las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00- horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80
24 horas de la mejor música en es

téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMADE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00; España en guerra. 01,00: 
Noches de Alanda (Jesús Mar
chamalo). 03,00; La radio en la 
radio (Matías Rodríguez). 06,00: 
El despertador maldito, 08,00; 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativo regional. 08,45: Informa
tivo local (Lola López Contreras) 
09,00; Escuela de Salud. 09,30: 
Cinco horas con radio (Música, 
noticias, entrevistas, comenta
rios...). 13,30: informativo regio
nal. 13,45: Informativo local (Lo
la López Contreras). 14,00; Dia
rio hablado RNE. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00 Cada día. 
15,30. La radio sigue. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deportiva. 
21,00: Un día en Castilla-León. 
21,30; Radiodeporte. 22,00: In
formativos monográficos. 23,00: 
Lo que el tiempo se llevó.

AVILA
Bomberos...................
Hospital Provincial.... 

'H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja..................  
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa. . . 
Ambulancias S. Sodlal 
Amb. Antonio Alvaríz.
Policía......................... 
Policía Nacional.... 
Comisaría de Policía. 
Guardia Civil............  
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ... 
Telégrafos ........
Iberdureo, S.A.
Averías.......................
RENFE........ ...........
Tele-Ruta...................  
Correos.......................
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno..........

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

{91 >4417222
211354 
224608
211959 
220149 
211188

Avila. Redacción.

Autobuses

Salida de Avila Llegada a

7 y 16,30
14
9,45; 16,45 y 19
16,45; 19 y 22
13 y 17,15
17,15
17,30
13,15
17,30
17,00
12,45
13,15 y 17,30
13,30 y 17,30
15,30
17 
15,00
9.55, 13, y 18
(9,55 festivos)

Segovia: 8,15 y 17,45 (L.) 
Villacastín: 14,30 (V. y M.) 

1 Madrid: 11,45:18,45v21(L.) 
Madrid: 18,45; 21 y 24 (F.) 
Horcajo T: 1430 y 19,05 
Flores de Avila: 18,35 (L) 
Serranillos: 19,30 
Navaluenga: 14,45 
V. del Obispo: 19,30 
Narrillos del A.: 17,00 
Cabezas del Villar: 14 
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabado: 14,10 y 18,10 
Arenas: 17,45
Parador G. 19,30 {menos D.) 
Rioftío 1530 (•).

Hervás Piedrahita-Bar
co 12,55 y 20,20 (12,25). 

13 y 18 (menos D) Barco de Av. 14,30 y 19,30 
18 P55 V. lésé 
16,30;
13
13 y 17,30
17,30
16,15
13,45
13,45
17 (viernes)

Guijuelo; 19.45 (11,40) 
Pedro Bernardo: 19,30 
Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 13,50 y 18,20 
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18,15
S. Bartolomé P.: 14,45 (•) 
P. Rodríguez: 15,15 (•) 
P. Rodríguez: 18,30 (V.)

(L.): De lunes a viernes. 
(F.): Domingos y festivos. 
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Salida de Llegada a Avila

Segovia: 9 y 19.15 
Segovia: 9 y 14 
Villacastín: 15 
Ponferrada: 9 y 15,15 
Valladolid; 12,30 y 18,45 
Madrid: 10; 14,30 Y 20 
Horcajo T.: 7,30 y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7,15 
Navaluenga: 15,15 
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10 
Arenas; 7
Barco de Avila: 6,45 
Riofrío: 8,15
Hervás-Béjan 7,15 y 15,15

10,15 y 20,30 (L.) 
10,15y 15,f5 (S/L) 
15,30 (M.) 
14,30 y 20,30 
14,30 y 20,30 
12; 16,30 y 22 
9.20 y 16.30 . 
920 (Lunes y V.) 
9.15
16.45
9
9.15
16
9.20 y 15.55
9,20 y 15,55
9.15
9,15 
9,05

(16 l-.)9,30y 17,48(18.33 6.)
Barco de A: 8 y 16.20 9.30 y 19.45 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 9.28 (18.33 F.) 
Pedro Bernardo: 6.15 9.15
Magazos: 7,30 9,15
Nava de Arévalo: 14,15 15,50
Arévalo: 15 15,50
S. Martín de la V.: 7,30 9,30 
S.Barto|omé de P.: 8,30 9,30 
Pedro Rodríguez; 8 9.30
(!..): De limes <i viernes. 
(S/L): Sábados laborables. 
(M ): Vierne.s y mercados, 
(t ): Domingo.s y festivos.

Suscríbase a:

EL DIARIO DI AVILA

Exposición de fotografías de Juan
San Segundo, hasta

Hasta el día 22 del presente 
mes, continúa abierta la ex
posición de fotografías de 
Juan San Segundo que se 
encuentra en la sala de expo
siciones de la Escuela de Artes

£1 viernes fínaliza el plazo 
de inscripción en el concurso 
de belenes
4nla. Redacción,

Bl Ayuntamiento de Avila 
ha convocado un concurso 
de belenes que se regirá por 
las siguientes bases:

1 .®: Es objeto de este Con
curso la concesión de tres 
premios para los Belenes 
mejor instalados, con moti
vo de las fiestas de Navi
dad 1987.

2 .“: Podrán tomar parte 
en este concurso, cuantas 
personas naturales o jurídi
cas que, individual o colec
tivamente, lo deseen, previa 
solicitud de inscripción di
rigida al limo, señor alcalde- 
presidente de este Excelen
tísimo Ayuntamiento.

3 .^^: Los belenes deberán 
estar instalados en lugares 
de fácil acceso y abiertos al 
público, de modo que per
mita al Jurado calificador el 
examen y evaluación de los 
mismos, para su posterior 
puntuación y fallo.

4 .^; Los referidos belenes 
serán instalados libremente 
por los concursantes, en 
cuanto a tamaño, diseño, 
ambientación, materiales a 
emplear, etc.

5 .®: Los premios otorga
dos por este Exemo. Ayun
tamiento serán los siguien
tes:

J OeASO<S.A. 
írSeguros y Reaseguros

ALQUILAMOS Y VENDEMOS LOCALES COMERCIALES
— C/ Virgen de la Portería. Varios Tamaños EN VENTA.
— C/Soria 160 m2. EN VENTA.
—Avda, de José Antonio 50 m2. EN VENTA.
— Cuartel de la Montaña 248 m2. EÑ VENTA.
- C/ Vara del Roy 75 m2. ALQUILER.
- C/ Valle del Corneja 150 m2. ALQUILER.
— C/ Burgonhondo 130 m2. ALQUILER.
P.® de San Roque, Varios Tamaños ALQUILER.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming, 3-baio

TECNICOSINMO BILIARIOS Telf. 21 26 49-21 22 22

Aplicadas y Oficios Artísticos 
de Avila.

La inauguración de esta 
exposición se celebró el pasa
do día nueve y está recibien
do una buena afluencia de 
visitantes.

Primer premio: Dotado 
con 50.000 pesetas y di
ploma.

Segundo premio: Dotado 
con 40.000 pesetas y di
ploma.

Tercer premio: Dotado 
con_ 30.000 pesetas y di
ploma.

6 .®: El Jurado Calificador 
estará integrado por los se
ñores miembros corporati
vos que componen la Comi
sión de Cultura, quienes que
dan facultados para la pun
tuación y fallo del concurso, 
presidido por el ilustrísimo 
señor alcalde-presidente o 
persona en quien delegue y 
actuando como secretario el 
del Exemo. Ayuntamiento o 
funcionario en quien dele
gue.

7 .®: El fallo se hará públi
co antes del día 10 del próxi
mo mes de enero, notificán
dose individualmente a los 
premiados, siendo dicho fa
llo inapelable, pudiendo el 
Jurado Calificador declarar 
el Concurso desierto.

8 .“: La Inscripción será 
gratuita, pudiendo formali
zarse hasta el día 18 de 
diciembre en el departamen
to de Cultura y Fiestas de 
este Exemo. Ayuntamiento.

el día 22
La exposición, que consta 

con veinticuatro fotografías, 
ha tenido una buena acogida 
entre los visitantes que acu
den desde el día nueve, dada 
la calidad de los trabajos pre
sentados.

Por el Gobierno Civil

Entregadas 
subvenciones de 
trescientas mil 
pesetas por 
catástrofes
Avila. Redacción.

José Luis Machuca García 
hizo entrega de dos cheques 
de 300.000 pesetas cada uno, 
a favor del Círculo Candele- 
ledano y de Valentín Gon
zález Blázquez, vecino de San 
Esteban del Valle, concedidos 
por la Comisión Especial de 
la Dirección General de Pro
tección Civil, constituida para 
el estudio y concesión de sub
venciones, con el fin de cubrir 
las necesidades motivadas por 
catástrofes y realizar obras de 
reconocida urgencia.

Al Círculo Candeledano se 
le ha concedido para la repa
ración de lós daños ocasiona
dos en la sede de esta institu
ción por las tormentas caídas 
en julio de éste año; y a 
Valentín González Blázquez, 
por las pérdidas ocasionadas 
por el incendio registrado en 
su domicilio el día 6 de abril 
de 1987, en el que falleció su 
esposa, informa el Gobierno 
Civil. •

Oficinas:
Jardín dei Recreo, 2 
{Frente estación de autobuses) 

Tolf. 21 12 20
Telf. Ambulancias

22 22 50
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on intervención de Fernando Parra

□ encinar en Castilla y León, tema de 
loy del ciclo sobre medio ambiente

fíe siete en siete
URBANO

vila. Redacción. Turistas con garbanzos
Fernando Parra, profesor 

; Ecología de la Universidad 
utónoma de Madrid pronun- 
ará esta tarde a las ocho una 
inferencia en la Caja Rural, 
mtro del ciclo organizado 
)r el Colectivo Cantueso con 
otivo del Año Europeo del 
edio Ambiente. La confe- 
ncia tratará del encinar en 
astilla y León.
Fernando Parra estudió Bio- 
gía en la Universidad Com- 
utense y posteriormente lle- 
) a profesor de Ecología en 
Universidad Autónoma de 
adrid. Ha participado en el 
Ograma de las Naciones Uni
is para el Medio Ambiente, 
í como para otros organis- 
os nacionales e internacio- 
iles. Son numerosos los lí
os que ha escrito e inconta- 
es los artículos y colabo- 
ciones en Prensa y revistas 
.1 País, Revista de Occiden- 
, Natura, Quercus, etc), ade
as de los trabajos científicos 
alizados personalmente.

5TUDI0 SOBRE 
4STILLA Y LEON
Su nombre goza de presti- 
o y reconocimiento en los 
edios naturalistas del país, 
í como en el extranjero. Ac
álmente está llevando a ca- 
» un estudio sobre los ecosis- 
mas autóctonos en Castilla 
León, en concreto sobre el 
cinar. La explotación y 
irovechamiento del encinar 
isido, durante muchos años, 
ente de riqueza en nuestro 
lís. No hay que olvidar que 
ista hace relativamente poco 
;mpo el 80% de la superficie 
ninsular estaba ocupada por 
tensos encinares. La dehesa 
el ganado porcino, espe- 
ilmente el cerdo ibérico, 
n cerca de dos millones y 
;dio de cabezas, constituían

O

El encinar de la Región será el tema tratado en la conferencia del ciclo sobre 
medioambiente LUMBRERAS

el modo de vida en amplias 
zonas rurales.

Pero la agricultura extensi
va e irracional en muchos ca
sos, y los apresurados planes 
de regadío obligaron a desfo- 
restaf miles de hectáreas de 
encinares, sin estudios previos 
de rentabilidad o impacto am
biental. Muchas tierras fue
ron pronto abandonadas, al 
no ser ya productivas. Por 
otra parte, “la política de re
poblaciones forestales de la 
Administración ha sido, du
rante décadas, nefasta —se
gún el Colectivo Cantueso—. 
Y a veces lo sigue siendo. “Ba
jo criterios madereros y eco
nómicos se han talado cientos 
de miles de hectáreas de enci
nares, robledales, frondosas. 

etc. Se han aterrazado y rasu
rado los montes para plantar 
pinos y eucaliptus, dejando el 
suelo yermo en poco tiempo, 
favoreciendo la erosión y los 
incendios veraniegos. Las con
secuencias son evidentes: nues
tro país se desertiza de forma 
alarmante”.

El encinar es vital para el 
equilibrio ecológico, ya que 
alberga una flora y fauna ri
quísimas, y regula el micro- 
clima donde se encuentra, sien
do un factor determinante de 
la evaporación y las lluvias. Si 
eliminamos las encinas, esta
remos sentenciando el futuro 
de nuestra tierra, termina 
afirmando el Colectivo Can
tueso, en nota remitida a nues
tra Redacción.

Dentro de quince días, 
pelillos a la mar, y a ver 
como nos entra el nuevo 
año. Sería una novedad sor
prendente que lo celebráse
mos en mangas de camisa, 
de continuar con estas tem
peraturas templaditas, aun
que echáramos por tierra el 
inefable “slogan” de la Fe
deración Abulepse de Em
presarios que pretende pro
mocionar el frío de nuestra 
tierra, quizás para que al tu
rista masoca le sepan mucho 
mejor los chicharrones ca
lentitos y las judías del Bar
co, Aunque también podría 
pasar que el orujo hiciera es
tragos entre tiritera y tiritera 
y al final nuestros aguerri
dos visitantes terminarán más 
cocidos que los garbanzos 
de Arévalo recién digeridos 
o por digerir. Después, una 
buena siesta, porque a ver 
quien es el cachas que se de
dica a visitar monumentos 
con esa “rasca” nada más 
doblar la esquina.

Lo que sí puede atraer al 
turismo, de confirmarse la 
noticia, es la prevista bajada 
de la gasolina con el nuevo 
año, siempre y cuando la co
tización del dólar siga por 
los suelos y se mantengan 
los cupos de producción, lo 
que parece muy probable en 
los próximos meses. Aun
que, bien mirado, y de ser

Radiocadena emite en FM
Avila. Redacción.

La emisora en Avila de Ra
diocadena Española ha comen
zado a emitir en Frecuencia 
Modulada en período de prue
bas. La emisora de Radioca

cierto que con la liberaliza
ción de la aviación civil en 
cuanto a precios, éstos des
cenderán considerablemente, 
quienes nos iremos de gira 
seremos los abulenses, con 
lo que los turistas que ven
gan en busca de nuestro frío 
tendrán mucho más sitio y 
mucho más frío, mientras 
nosotros tomamos el “Jum
bo” en busca de palmeritas 
cocoleras y alguna exótica 
convivencia. Y en verano, 
sin la presencia de turistas y 
con los abulenses de vaca
ciones, Avila quedaría como 
un solar, deshabitada cual 
las “tórridas” regiones de 
Laponia, que no saben ex
plotar más que la pólvora 
que rompe el hielo y abre el 
camino del pescado crudo.

Pero niientras todo esto 
ocurra, allá por el año nue
vo, todavía tenemos quince 
días para despedimos con 
turrón a la baja, mientras el 
resto de los alimentos tradi
cionales de las fiestas navi
deñas se cuelgan de alguna 
nube pasajera, como las ideas 
inviables. Pero, á pesar de 
todo, un servidor prefiere la 
nieve en su época y el calor 
en la suya, que cuando lle
guen las vacaciones anuales 
ya elegiremos lugares y tem
peraturas, con un poco de 
suerte, más allá de Hurtum
pascual.

dena hasta ahora tiene su 
programación en Onda Media.

Por el momento, las prue
bas en FM se limitan a una 
programación musical, hasta 
que terminen las mismas.

rU TIENDA DE BRICOLAGE Y MANUALIDADES
Precios especiales por cantidades 

CORTAMOS MADERA EN EL ACTO

Paseo San Roque, 6 Teléfono 22 98 08 AVILA

SI NECESITAS JUGUETES VISITA

JUGUETERIA CATY 
ESTAMOS LIQUIDANDO 10.000 

JUGUETES A PRECIOS INCREIBLES 
—ANTES DE COMPRAR VISITENOS— 
PUEDEN AHORRAR MUCHO DINERO

CATY: AVENIDA DE JOSE ANTONIO, 22 AVILA

LA PASTELERIA 
RECIEN HECHA

CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

FELICITE CON LOTERIA. ES NAVIDAD
1 *«■ PREMIO: 250 MILLONES 

por serie.

SISTOVIA TRADICIONAL

w*íSSÍS^.'. '

o®
11500

n DE DIOEMBRE
SORTEO EXTRAORDINARIO 

DENAVIDAD

lotería ((0)) nacional
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El naso por la cuesta de Gracia resulta incómodo para los peatones.
LUMBRERAS

Gracia, una cuesta 
que necesita 
reparación
Avila. Redacción. <

Convocado por EL DIARIO DE AVILA

Concurso literario para niños y 
adolescentes sobre la Navidad

La cuesta de Gracia es la 
vía más directa de comuni
cación entre el barrio de La 
Toledana y el centro de la 
Ciudad, a pesar de lo cual, 
esta calle es poco utilizada . 
por los abulenses.

El barrio de La Toledana 
es, sin duda, el de mayor 
población de Avila, por lo 
que las comunicaciones con 
el resto de la Capital debe
rían estar de acordé con el 
volumen de población. No 
obstante, esta vía está poco 
cuidada, por lo que el uso 
que se hace de ella es míni- 
mó. La cuesta es especial
mente intransitable en los 
días más fríos del invierno, 
en los que el hielo y la nieve 
la hacen intransitable.

Las piedras de esta cuesta 
necesitan una acción urba- 
nizadora que termine con la 
incomodidad que para los 
transeúntes supone su uso, 
dado el mal estado en que se 
encuentran. ,

Avila. Redacción.
EL DIARIO DE AVILA quiere fomentar la creación litera

ria en los niños y adolescentes abulenses. A tal fin convoca unj 
concurso que ha de regirse por las siguientes bases: '

Tema: La Navidad, en cualquiera de sus múltiples facetas.
Trabajo: En prosa o en verso.
Extensión: Sin límites, aunque se recomienda que no supere 

los tres folios.
Presentación: A ser posible, a máquina, si no, con letra muy 

clara.
Fecha de presentación; Antes del día 22 de diciembre. Se 

pueden remitir por correo o entregar personalmente en las ofi
cinas de EL DIARIO DE AVILA. Plaza de Santa Teresa, 12,i 
bajo. 05001 - Avila. '

Datos: Cada concursante puede enviar un sólo trabajo. En 
éste deberán figurar el nombre y apellidos del autor, edad,i 
dirección, teléfono, curso escolar y colegio. '

Jurado: Unjurado nombrado por EL DIARIO DE AVILA, 
examinará todos los trabajos y seleccionará los nueve finalis
tas, tres por cada grupo de edades: menores de nueve años, dé 
nueve a trece y de trece a dieciséis. Todos los trabajos seleccio
nados serán publicados en el suplemento EL ECO ESCOLAR.. 
De entre los seleccionados, serán elegidos los tres ganadores, 
uno por cada grupo de edades. . 1

Participantes: Todos los niños y adolescentes, menores de Í7i 
años, nacidos o residentes en la Provincia de Avila.

Premios: aparte de diplomas para todos los finalistas, habrá 
un prinier premio para cada uno de los tres ganadores (una 
bicicleta para el más pequeño y un ordenador para cada uno de 
los dos mayores).

22164

Centro Médico Abulense GINECOLOGOS

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
MEDICO PARA CONDUCTORES 

Y PERMISOS DE ARMAS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

nchez
PODOLOGOS

Horarid: de 9 a 2 y de 4,30 a 7
Sábados de 9 a 2

Consulta, previar petición de hora. Teléfonos 
22 18’08 - 21 23 81 Paseo de D. Carmelo. 22.

ANTONIO GARCIA MARTIN 
—PODOLOGO—

Afecciónes y ortopedia de los pies 
Consulta diaria previa petición de hora.

C ' Dr Fleming 22. 3 ° puerta 1 1 Telf 21 1 244

CONSULTAS:
• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
• CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS
• PSICOLOGIA

OFTALMOLOGOS OGULISTAS

F. GOMEZ DE LIANO
Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.

Junto a Tráfico AVILA Teléf.: 21 28 24

ACUPUNTURA

—OFTALMOLOGO—
• Cirugía ocular - Lentillas 

Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 

Paseo Don Carmelo 22-1° B Teléf 22 40 24
(Trente al parqué de San Antonio)

GRADUAGION PERFECTA 
DEG/^FAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba. 1 - AVILA

nchez
22 01 53

ORT-OPEDICOS

PSIQUIATRAS

AGUSTÍN PEREZ PEREZ
—Pslqulatrfa-Psio^terapia—

ContulU diaria (hiñes a viernes) - Tardes de S a 7 

Avda Portugal 8-2°-A Teléfono 21 35 82 AVILA

RÀY0S 'X'-ECPGRÁFIA

PEDRO GONZALEZ CELADOR ^
—Rayos laser y estimulador ol4otr1oo—

• Dolor. Adelgazamiento comiendo cuanto desee. Celuli
tis. Reuma. Asma Artrosis. Dismenorrea. Tabaquismo. 
Jaqueca, insomnio. Depresión. Vértigo. Hipertensión, E 
Psicosomáticas, etc
Petición de hora para consultas miércoles, jueves y viernes' 
2117 74. Avda de Portugal. 29 2.’ D. Avila .

CLINICAS DENTALES

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
— OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta Clinica Santa Teresa (Tardes prec ia 
petición de hora); Teléf 22 14 50

ORTOPEDIA AGÜERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lum- 
bostatos. Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos .Bastones. Instrumental médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda, de Portugal 14. Tel 21 23 40

D. LUIS PEREZ PERIZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados)
C' Avda de José Antonio. 8-1° Teléf 21 25 91

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO 

— Médico EBtomatólogo—
Horario de consulta Diaria previa petición de hora 
Avda, de Portugal. 2 5 i ° 7.* Telf. 22 22 71 Avila

Dr. Marcos Robles
—OFTALMOLOGO—

Consulta:

i CENTRO MEDICO ABULENSE
| Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo

CANAMARES.SA.
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO • HOSPITALARIOS

TRAUMATOLOGOS

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

— Médico estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a® 4, 2’

Tardes, previa petición de hora 21 28 24

OPTICOS DIPLOMADOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA—

Consulta previa petición de hora (sólo tarder 
Teléfono 22 42 61.
Avda, de José Antonio, 8 - l°'Dcha. Avila.

UROLOGOS

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

e Tratamientos faciales y corporales
e Sistema de depilación CLEAN-EASY

C San Segundo. 14-1° Teléf 22 83 78

ESTETICA Tto. facial

CEÑTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C. Arévalo 7 

Teléf 22.96 21 
# Lentes de contacto 
• Aparatos para sordos 
* Gafas graduadas

PEDIATRAS

Avda, de José Antonio. 28. Telf, 22
05001-AVlLA

C. HOYOS FITTO 
RIÑON Y VIAS URINARIAS—

Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, viernes)

Tls 22 51 69 22 47 85 Aula de Jose Amonio. 8 1" I)

JOSE M.* MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTiq- 

Consulta previa petición Teléf: 2 2 69 4 2

Plaza de Santa Ana. n.°^, Portal. 3. Piso 4°-1,

JOSE IGNACIO ISUSOUIZA CARRO
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa 
Telf 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA
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Un momento de las votaciones.
LUMBRERAS

El personal del Ayuntamiento eligió 
ayer a sus representantes sindicales

Miércoles, 16 de diciembre de 1987

Balbino Velasco habló de la 
estancia de Juan de la Cruz en 
el convento de El Carmen

abra 
(una 
lo de

Avila Redacción

: Los funcionarios del Ay unta
miento de Avila eligieron, duran- 

i te el día de ayer, a sus repre-- 
' sentantes sindicales, aunque ala 
: hora de cerrar esta edición, no se 

conocían aún los delegados que 
les correspondían a cada una de 
las candidaturas presentadas. 
Las mesas, que se abrieron por la 
mañana, se cerraron a las once 

< de la noche, a fin de que pudieran 
votar los policía^ municipales

del último turno, que entran a 
trabajar a las diez de la noche.

Los más de doscientos oin
cuenta funcionarios con que 
cuenta el Ayuntamiento de Avila 
tenían ayer la posibilidad de ele
gir a sus representantes sindica
les entre dos candidaturas, pre
sentadas, respectivamente, por 
UGT y CSIF.

Hoy continúa el proceso elec
toral de las sindicales, celebrán
dose, en los servicios generales 
de la Administración Autonómi

ca de nueve de la mañana a seis 
de la tarde. Cuatrocientos ochen
ta y un trabajador eligen a 11 
delegados, estando las urnas en 
la Consejería de Presidencia

Mañana las elecciones son en 
la Administración Central, don
de 808 funcionarios podrán ele
gir a 19 delegados sindicales, y 
en la Diputación Provincial, que 
cuenta con un censo de 511 fun
cionarios que podrán elegir a 15 
representantes.

Avila Redacción.

En la tarde de ayer el padre 
Balbino Velasco Bayón, disertó, 
en el convento de La Santa de 
nuestra Capital, sobre “El con
vento del Carmen de Avila (cár
cel actual). Estancia en él de Fray 
Juan de la Cruz”, dentro del cicjo 
de conferencias que sobre el 
santo fontivereño han organiza
do los padres carmelitas abulen
ses. En esta conferencia el padre 
Balbino Velasco dió un repaso a 
la historia del Convento del Car

men, su origen y evolución pos
terior, desde su fundación en 
1378 hasta la exclaustración, ha
ciendo hincapié en la presencia 
de Juan de la Cruz en el mismo y 
de otros hombres ilustres.

Para hoy está previsto que 
Baldomero Jiménez Duque ha
ble sobre “Fray Juan de la Cruz 
en Avila Sus relaciones con el 
clero abulense”, dentro de este 
mismo ciclo. Esta conferencia 
tendrá lugar a las 8 de la tarde, en 
el Convento de La Santa

Las manualidades en la escuela 
ayudan al desarrollo de 
los estudiantes
Avila

Cena navideña de 
1 la Asociación de 
ÍÑ^'

Diabéticos
irá

244

Avila Redacción ',---------—--
La Delegación de Avila de la 

1 Asociación de Diabéticos Españo- 
1 les ha organizado úna cena navi- 
1 deña para el próximo viernes día 
’ dieciocho.

La cena se celebrará, a partir 
de las nueve de la noche, en- el

|7 .

IVILA

2
ados}

restaurante El Sol de la calle 
Vasco de Quiroga, y a la misma se 
invita a todos los miembros de la 
citada Asociación de Diabéticos.

El precio del cubierto es de mil 
cien pesetas, y la inscripción 
puede hacerse en la sede de la 
Asociación, en la plaza de San 
Francisco, o llamando al telé
fono 22 12 19.

1591

IRA

El viernes,

Los agentes comerciales 
honrarán a su patrona
Avila Redacción

Como en años anteriores, 
pasado mañana día 18, festivi
dad de la Virgen de la Esperan
za el Colegio Oficial de Agen
tes Comerciales de Avila hon
rará a su Patrona con diversos 
actos, según programa estable
cido al efecto.

Con este motivo, a las. 13 
horas, será oficiada una misa 
en la capilla de la iglesia pa
rroquial de San Juan Bautista, 
donde se venera la imagen de 
la Virgen bajo dicha advoca
ción mariana.

Una vez concluido este acto 
religioso, los agentes comer

ciales abulenses, acompañados 
de sus familiares, se reunirán 
en una comida de hermandad 
en un restaurante dé nuestra 
capital y ai final de la cual 
serán sorteados diversos obse
quios entre los asistentes.

El día siguiente, 19, a. las 
siete de la tarde, se celebrará 
una misa en la misma capilla 
del templo citado, aplicada en 
sufragio de las almas* de todos 
los profesionales fallecidos.

Finalmente, en los locales de 
la sede de dicho Colegio será 
servida una copa de vino espa
ñol a todos los compañeros y 
familiares reunidos con este 

.motivo.

Durante los días 3, 10 y 11 de 
diciembre ha tenido lugar el Cur
sillo sobre manualidades en el 
centró Tellamar. Fue impartido 
por Carmen Marugán y Carmina 
Timor. El primer día expusieron 
la importancia de las manualida
des en la E.G.B., por lo que apor
tan para el desarrollo del con
trol tónico múscular y cerebral, 
ajsí como para la coordinación 
viso- motriz. Seguidamente seña
laron la justificación psicológica 
que merecen los manuales en la 
escuela: proporcionan a los 
alumnos confianza en sí mismos 
al constatar de lo que pueden ser 
capaces; satisfacen su necesi
dad de expansión, favorecen el 
desarrollo afectivo y psicomo
triz... En tercer lugar señalaron la 
importancia didáctica de las ma
nualidades, no sólo como asig
natura en sí, sino como recurso 
para otras asignaturas, pues es 
sabido que se asimila aquello 
que se experimenta.

Después de esta introducción

teórica, realizada por Carmen 
Marugán, expuso Carmina Ti
mor, la metodología a seguir en 
los distintos ciclos de E.G.B., se
guidamente ofreció diversas 
técnicas a realizar señalando los 
objetivos-conseguidos con cada 
una de ellas. Se refirió concreta
mente al troceado, picado, trans
parencias, plegado, colagej es- 
grafiado, cera quemada, mode
lado, tejido, monocopia, asper
jado, mosaico, construcciones...

Sucedió a esta primera sesión 
un diálogo sobre el papel de los 
manuales en la educación y la 
poca importancia que a veces se 
le concede. '

Las dos sesiones siguientes, 
de los días 10 y 11 de diciembre, 
se dedicaron a la realización 
concreta de diversos modelos de 
las técnicas expuestas, que los 
propios participantes, elegían, 
convirtiéndose la sala en un ver
dadero taller de manualidades. 
Sobre todo, se centró la atención 
en técnicas más sofisticadas, 
propias de los ciclos medio y 
superior.

EN ESTE DIBUJO HAÏ UN DEDAL ESCONDIDO

lORA

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ”

Germán Vázquez Vázquez
' TRATAIVIIENTO DE HEMORROIDES

(ALMORRANAS)

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n.° 6: Edificio Caja Rural
TeIf,: 22 67 79 
Consulta Diaria ' p M

HOSTAL - RESTAURANTE

CASA FELIPE
PRECIOS ESPECIALES EN PENSION COMPLETA

Llame al teléfono 21 39 24

P/ de la Victoria, 12 (Mercado Chico), y le atenderemos
AVILA

EN SU DOMICILIO 
CON PUNTUALIDAD 
CONFITERIA !

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

AUTO-ESCUELA
COLLADO

PRECISA 
PROFESOR

TeH. 22 20 08
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VILLAREJO DEL VALLE |

£1 Pleno del Ayuntamiento aprobó los 
Estatutos de la Mancomunidad de 
Municipios “Barranco de las 
Cinco Villas”
• La capitalidad del nuevo organismo estará en Cuevas 

del Valle

| SOTILLO DE LA ADRADA

El director provincial de 
Educación estará presente en 
un debate sobre la reforma de

Villarejo del Valle.
Carlos Rosillo Mayoral.

A las siete de la tarde del 
día 11 se reunió el Pleno del 
Ayuntamiento para celebrar 
sesión ordinaria.

En primer lugar, fue leído 
y firmado por todos el acta 
de la sesión anterior.

El alcalde, Rubén Darío 
Villacastín, informó de la 
adjudicación de obra de ins
talación de calefacción en la 
clínica local y en el Ayun
tamiento por un valor de 
580.000 pesetas.

A continuación se leyó un 
escrito presentado por Se
gundo Miranda Carrasco re
ferente a una obra propie
dad de Teodoro Rey. Se 
nombró una comisión que, 
una vez visto sobre el terre
no, emitiera un informe pa
ra dar la contestación opor
tuna.

Seguidamente se presen
taron varios proyectos de 
obra que continuarán su cur
so normal.

Después se pasó a la lec
tura, comentario y votación 
de los Estatutos de la Man
comunidad de Municipios

Ayuntamiento de Villarejo del Valle 
dei Barranco de las Cinco 
Villas.

Sobre este tema, lo prime
ro que se trató fue el nombre 
de la Mancomunidad que 
fue calificado de muy bueno.

La capitalidad recaería en 
Cuevas del Valle pionera del 
proyecto. Los fines iniciales 
serían: recogida de basuras y 
su tratamiento, alumbrado 
público, extinción de incen
dios, actos culturales, pro
tección del rnedio ambiente, 
promoción turística, y servi
cios técnico-jurídicos.

ARCHIVO

Organos de gobierno. In
gresos. Ingreso y cese. Diso
lución. Al final, fueron apro- 
ba^)s por unanimidad.

El último punto del orden 
del día fue dar lectura y^ 
aprobación del presupuesto 
de 1987 que asciende a un 
total de 8.801.514 pesetas. 
Fuera de sesión el alcalde in
formó de que están a la es
pera de recibir el nuevo pro
yecto de construcción de la 
piscina municipal cuyas obras 
comenzarán en los primeros 
meses de 1988.

la Enseñanza
Arenas de San Pedro. 
Redacción.

El director provincial de 
Educación y Ciencia, Eduar-, 
do Cabezas, interviene hoy, 
en un debate sobre la reforma 
educativa que tendrá lugar en 
Sotillo de la Adrada.

En el acto, organizado por 
el Centro de Profesores de 
Arenas de San Pedro, inter
viene también Pedro Uruñue
la, jefe de Programas Edu
cativos.

El debate tendrá lugar a las

1 POYALES DEL HOYO | 

¡Subasta del servicio de recogida 
de basuras
Arenas. Redacción.

En la Secretaría del Ayun
tamiento de Poyales del Hoyo 
se encuentra expuesta al pú
blico el pliego de condiciones 
económico administrativas y 
particulares de la explotación, 
para la contratación mediante 
concurso del servicio de reco
gida de basuras a domicilio y 
transporte al vertedero mu
nicipal.

Igualmente se halla expues
to el pliego para las condicio
nes para la contratación, tam
bién mediante concurso, del 
servicio de limpieza de escue

seis de la tarde en el salón de 
actos del Ayuntamiento. Al 
acto han sido invitados los di-í 
rectores de los centros escola
res de la zona de Sotillo, pro
fesores, miembros de las cor
poraciones de esta zona, aso
ciaciones de padres de alum
nos, políticos, etc.

Este tipo de debates, que ya 
se han celebrado en algunas 
localidades de la provincia, 
pretende discutir las propues
tas del Libro Blanco o Pro
yecto para la Reforma del Sis
tema Educativo.

las y oficinas municipales.
La duración de los dos con

tratos será de un año a partir 
de la formalización de los 
mismos. La presentación de' 
proposiciones debe realizarse 
en la Secretaría del Ayunta
miento durante el horario de 
oficinas.

El tipo para el contrato del 
servicio de limpieza es de cien
to noventa y dos mil pesetas a 
la baja más el I.V.A. Pará el 
servicio de recogida de basu
ras, este tipo será de cuatro
cientas ochenta mil pesetas 
netas, también a la baja.

| GUISANDO | Según afirma el portavoz del PSOE 

José Miguel Blázquez: “La juventud se 
encuentra marginada”
• Creación de cooperativas como solución al problema 

del paro
Guisando F.J. Rodríguez.

José Miguel Blázquez Ma
teos es el único concejal del 
Partido Socialista Obrero Es
pañol en el Ayuntamiento de 
Guisando. Está al frente de la 
Agrupación Socialista de Gui
sando, asociación que el pa
sado mes de noviembre orga
nizara un importante acto, en 
el que acudieron primeras fi
guras nacionales del partido 
en el Gobierno de la nación.

Para el representante del 
Partido Socialista Obrero Es
pañol en el Ayuntamiento de 
Guisando la gestión del actual 
grupo de Gobierno es la si
guiente; “En un principio 
—señala José Miguel— había 
muy buenas intenciones, pero 
en cada sesión se ha ido per
diendo cada vez más la obje
tividad a todos los niveles”.

—¿Qué problemas ves que 
tiene en la actualidad el Ayun
tamiento de Guisando?

—El principal problema, el 
abastecimiento de agua al pue
blo, parece que está en vías de 
solución Con las obras que es
tán proyectadas. Era muy im
portante de cara al turismo. 
Otro problema es el buscar 
soluciones al paro en el pue
blo. La juventud en Guisando 
ha estado, y estará margina

da, mientras persistan los en
frentamientos entre CDS y 
AP. Ha tenido que ser una 
iniciativa nuestra la que ha 
contribuido a la futura puesta 
en marcha de una cooperativa 
textil en Guisando. Un pro
blema que surgirá en el pue
blo será el desplazamiento de 
la fuente, obra que no benefi
cia a nadie ni a nada, y que 
uná de las dos cosas más pin
torescas de nuestro pueblo. Si 
se realizase dicha obra se po
dría estropear lá fuente.

CREACION DE 
COOPERATIVAS

—¿Cuál es la solución que 
tu grupo contempla a estos 
problemas que acabas de enu
merar?

—El problema del agua se 
solucionará con el proyecto 
de obras que se ha aprobado. 
En cuanto a les problemas de 
la juventud, las soluciones po
drían venir con la creación de 
cooperativas a las que debe 
ayudar el Ayuntamiento eco
nómicamente y apoyando sus 
proyectos, que los ha habido, 
pero que no se han podido 
llevar a la práctica por la falta 
de esta colaboración. Asimis
mo, estaba pendiente la cons
trucción de un polideportivo. 

y debido a la falta de apoyo 
de la mayor parte de la corpo
ración, difícilmente se llevará 
a cabo. Por iniciativa del 
PSOE se ha creado una Aso
ciación Cultural del Cine-Ví
deo y Música (ACIVIM) para 
fomentar y aumentar el nivel 
cultural deí pueblo. En la ac
tualidad cuenta con 50 socios.
HAY MAS SUBJETIVIDAD

—¿Cómo ves las relaciones 
dentro de los distintos grupos 
políticos del Ayuntamiento?

—Por mi parte busco la ob
jetividad en todos los temas, 
apoyando la posición más jus
ta. Pero en estos seis meses he 
podido comprobar que cada 
vez más hay más subjetividad 
por parte de los restante miem
bros de la corporación.

—¿Cuál ves en estos mo
mentos la misión que tiene tu 
grupo en el Ayuntamiento de 
Guisando al estar en minoría?

—A pesar de estar en mino
ría como señalas, en este tiem
po hemos demostrado más 
iniciativa y capacidad de tra
bajo que el resto de los grupos 
políticos; ejemplos claros te 
los reseñé anteriormente: la 
colaboración en la cooperati
va textil y la puesta en marcha 
de ACIVIM por iniciativa 
nuestra.

La actividad más importan
te y que ha tenido un gran éxi
to a nivel local y provincial ha 
sido la creación de los Pre
mios Gredos-87, pues tuvimos 
la oportunidad de contar con 
la presencia de personalidades

importantes dentro del espec-1 
tro político de nuestro parti-1 
do: Juan Barranco, Ramón Ru-1 
bial. Apolinar Rodríguez, acón-1 
tecimiento que recogió en su | 
momento varias emisoras de l 
radio, la televisión regional y | 
EL DIARIO DE AVILA.
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ARENAS DE SAN PEDRO ]

El proyecto de restauración del 
castillo contempla la demolición de 
las casas adosadas y la construcción de 
un auditorium
•El presupuesto de las obras supera los 170 millones de pesetas
Arenas. F.J. Rodríguez.

Durante el último pleno dél 
Ayuntamiento de Arenas de 
San Pedro, se dieron a cono
cer los dos proyectos elabora
dos por el arquitecto munici
pal, José Félix González Ro
mero, para restaurar tanto el 
castillo dé la Triste Condesa 
como el Palacio del infante 
don Luis, en el caso que el 
Ayuntamiento llegue a un 
acuerdo con el Obispado para 
comprarlo.

Los dos proyectos han sido 
presentados por la corpo
ración arenense a la Diputa
ción Provincial de cara a que 
este organismo solicite una 
ayuda que el Estado concede 
con motivo del V Centenario 
de la Unidad Española.

Según señaló José Félix 
González a este periódico, el 
proyecto de restauración del 
castillo contempla dos aspec
tos fundamentales: por una 
parte se eliminarán todas las 
casas adosadas al mismo, y, 
en segundo lugar, se efectuará 
la reconstrucción del exterior 
y la consolidación de todas las 
partes del edificio que se en

cuentran aún levantadas, ha
ciendo especial hincapié en la 
Torre del Homenaje, elemen
to que define el castillo de 
Arenas de San Pedro.

Esta reconstrucción, según 
el arquitecto municipal autor 
del proyecto, presenta dos al
ternativas: levantar el castillo 
tal y como era antes de su 
destrucción, para ello se cuen
ta con los planos de Solana 
Pellezo. Una vez reconstruida 
la totalidad del edificio, los. 
habitáculos que resultaran se
rían aprovechados para insta
lar allí la nueva Casa Consis
torial. Esta primera posibili
dad es muy difícil que se lleve 
a cabo, porque, según el ar
quitecto municipal, los costos 
de las obras se dispararían.

El otro criterio de recons
trucción, y que ha sido apro
bado por corporaciones ante
riores recoge la posibilidad de 
hacer, un auditorio en forma 
semicircular con cubierta lige
rapara que se pudiera utilizar 
en invierno. De todas formas, 
para poder llevar a cabo tanto 
uno oyecto, sería necesario la 
autorización de Bellas Artes,

porque el castillo es Monu
mento Histórico Artístico 
desde 1931.

CIENTO SETENTA 
MILLONES

El presupuesto del proyecto 
de construcción del auditorio, 
al que hay que sumar la ex
propiación de casas y el derri
bo de las mismas, asciende a 
170 millones de pesetas.

El número totaí de casas 
que resultarían expropiadas 
para la realización de estas 
obras es de 9. De ellas una 
pertenece al Ayuntamiento y 
las restantes a particulares. El 
valor de la expropiación de 
las mismas le supondrá al 
Ayuntamiento los 29.692.500 
pesetas.

El espacio que quede tras el 
derribo de estas casas será 
ajardinado, de modo que el 
castilllo resalte sobre una zo
na de parque público rodeado 
de jardines con objeto de dar
le una perspectiva adecuada a 
su entidad.

En el interior del castillo, 
en el auditorium, se construi
ría una zona de graderíos, un

escenario, vestuarios, bar, 
servicios, etc. El esquema or
ganizativo interior será des
arrollado en el proyecto de 
ejecución en el caso de que 
sean concedidas las subven
ciones que ahora se solicitan, 
y previo informe y marcado 
de directrices por parte de la 
Delegación de Cultura de la 
Junta de Castilla-León.

£1 proyecto pretende el derribo de las casas adosadas al castillo
PAJUELO

Todo el entorno del castillo 
se ajardinará con zonas de 
césped y zonas pavimentadas 
con bancos. También se insta
lará un sistema de ilumina^ 
ción de todo el exterior del 
castillo desde el parque cir
cundante. Estas- dos últimas 
obras supondrían unos costes 
superiores a los cinco millo
nes de pesetas.

CANDELEDA 1 ^^^ compradores ofrecen precios a la baja

Los ganaderos no se ponen de acuerdo con 
los tratantes sobre los precios de los cabritos
Candeleda. Jesús Monforte.

En estos momentos de fies
tas, Candeleda es la capital 
del cabrito. Y me explico. El 
cabrito, la excepcional carne 
que en estos próximos días 
navideños se consume en mul
titud de hogares, tiene en mi 
pueblo la máxima calidad y la 
mayor influencia en precios 
de toda la zona que compren
de desde Arenas hasta Jaraíz 
de la Vera, incluyendo la nu
merosa cantidad que pastan 
en las dehesas toledanas de 
los pueblos cercanos. El lu
nes, 14 de Diciembre, cuando 
les transcribo estas líneas, ha 
sido un día excepcional para 
todos los cabreros de esta 
amplia zona, con una concen
tración de todos ellos en Can
deleda. Motivo: intentar fijar 
el precio de arranque para es
ta campaña navideña donde 
el preciado cabrito alcanza su 
más alta cotización. Y ha sido 
un día interesante y con un 
aliciente máximo, pues, junto 
a la oferta también se ha con
centrado hoy en Candeleda la 
demanda.

Numerosos tratantes y com
pradores de diversos merca
dos en especial el madrileño 
también se han dado cita en la 
localidad con tal de situar el 
mercado en los precios opor
tunos. El resultado de todo 
esto ha sido una verdadera 
decepción para todos los ga
naderos ya que no han que
rido los compradores ofrecer 

un precio mínimo acorde con 
sus exigencias y los tratos han 
sido limitadísimos con precios 
a la baja que no han aceptado 
los ganaderos que habrán de 
intentar superar estos mo
mentos fijando precios indi
viduales y a como puedan

De todo ello se deduce no 
que el cabrito baje de precio 
estas Navidades sino que los 
ganaderos estoy seguro que 
percibirán menos en las fe
chas más importantes del 
mercado. Según algunos les 
han puesto un precio sobre las 
600-650 ptas. en vivo cien pe
setas menos que el año pasa
do. Sf este año los piensos y 
otras materias les han subido 
díganme lo que van a sacar es
tas personas para las que estas 
fechas son muy importantes 
para sus economías.
FALTA DE DEMANDA

En resumen, el mercado 
acusa falta de demanda y ex
cesiva oferta y de seguro los 
que van a perder serán los ga
naderos que tendrán que ven
der sus cabritos al precio que 
puedan porque al no haberse 
llegado a un acuerdo con los 
compradores y ante la inme
diatez de fechas para que su . 
producto salga al mercados- 
habrán de sacarlo a precios 
inferiores al pasado año, aun
que mucho me temo que los 
que verdaderamente sufrirán 
el desfase, bueno los que no lo 
notarán, serán los consumi
dores. Ya verán cómo no en

cuentran en las carnicerías es
te producto a menos de mil 
doscientas o mil quinientas 
pesetas. Como siempre pier
den los mismos. Y es que esto 
de los precios siempre será la 
asignatura pendiente de los 
que se asoman al mercado. 
Puedo anunciarles pues, que 
no ha habido acuerdo en los 
precios de venta, que todo si
gue inseguro y que cada ga
nadero se enfrentará solo ante 
el peligro. Ahora los media
dores, entrantes y pasantes de 
los mercados funcionarán a 
su antojo.

Porque esto es como todas 
las cósas. Por ejemplo, tam
bién dicen que este año los 
cerdos de matanza están muy 
baratos. Pues hete aquí y de 
esto personalmente soy testi
go, dos íntimos míos andan 
los hombres con el afán de 
hacer una matancilla decoro
sa y están hechos un lío, por
que allá donde van recorrien
do tierras y dehesas por eso de 
los cerdos de la bellota, todo 
el mundo ai responder a su 
petición de precio les respon
de: a como estén, o sea que el 
precio de los cerdos de ma
tanza está a como esté. Y ellos 
se dicen: ¿a cómo estarán?: 
Secreto de sumario: nadie lo 
sabe. Todo el mundo espera a 
que llegue un docto sabio y 
diga: este año me apetece que 
estén a como estánb. ¿Ustedes 
lo entienden? Mis íntimos no 
y yo, tampoco.

MIJARES !

El Colectivo Cantueso 
denuncia una nueva tala de 
árboles
Arenas. Redacción.

El Colectivo Cantueso, en 
una nota remitida a nuestra 
redacción, denuncia, una vez 
más, una nueva tala de árbo
les. La denuncia se refiere en 
esta ocasión a Mijares.
En el verano de 1986 —se 

recuerda en la nota— un te
rrible incendio asoló y de
vastó prácticamente 10.000 
hectáreas de bosque arbola
do. “La tragedia ensombre
ció a Pedro Bernardo, uno 
de cuyos vecinos pereció en 
el siniestro, así como a va
rios pueblos de la sierra. Mi
llones de árboles quedaron 
calcinados, fue una pérdida 
irreparable”.
PROVINCIA 
EROSIONADA

En la carta se afirma que 

Farmacias de guardia en el 
Valle del Tiétar
—Guisando, El Arenal, El Hornillo. Dei 14 al 20: farma

cia de El Arenal. <
—Casavieja, Sotillo, Piedralaves, Santa María, La Adra

da, Casillas. Del 14 al 20: farmacia de La Adrada y 
Casillas.

—^Candeleda. Del 14 al 20: farmacia Gómez-Olmedo.
—Lanzahíta, Pedro Bernardo, Gavilanes, Mijares. Del 19 al 

21: farmacia de Pedro Bernardo y Mijares. —Mombel
trán, San Esteban, Santa Cruz, Villarejo, Cuevas del 
Valle. Del 18 al 25: farmacia de San Esteban del Valle.

—Arenas de San Pedro. Del 18 al 25: farmacia Paloma 
Alvarez Gómez.

se cortan los árboles que 
quedaron a salvo de las lla
mas. “La verdad —comen
tan— es que de poco sirve 
celebrar el día del árbol, o el 
año del medio ambiente, 
cuando a espaldas de tanta 
apariencia se siguen come
tiendo barbaridades injusti
ficables. Nuestro país se de- 
sertiza a un ritmo acelerado 
y nuestra provincia es una 
de las que más erosión sufre. 
Nos quedamos sin bosques, 
sin árboles, ésta es la terrible 
realidad.

El Colectivo Cantueso ter
mina" preguntándose por el 
responsable de todos estos 
actos. “¿Quién se hace res
ponsable de tanto despotis
mo y desprecio hacia la na
turaleza, y hacia las genera
ciones que nos preceden?”.
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I HURTUMPASCUAL j 
Polémica sobre la utilización del

AREVALO

Con motivo de las fiestas navideñas

Concurso de escaparatesteléfono público
Avila. Maximiliano Fernández.

La corporación municipal de Hurtumpascual va a tratar, 
posiblemente esta semana, de encontrar una solución al pro
blema planteado por una vecina, Francisca Nieto, con su negativa 
a pagar 5 pesetas por paso de teléfono, en la utilización del 
servicio público existente en la localidad.

Francisa Nieto, ha denuncia
do. además, ante el Gobierno 
Civil y la Delegación del Go
bierno de la Compañía Telefó
nica Nacional de España, la 
medida adoptada por la res
ponsable del citado servicio 
público, que se ha negado a 
permitiría utilizar el teléfono, 
ante su negativa a pagar las 5 
pesetas establecidas. Francis
ca Nieto se basa en la normati
va existente, según la cual, no 
se puede cobrar a más de 3.20 
pesetas, más 12 por 100 de IVA.

El problema, al parecer, se ha 
agravado al ño permitir tampo
co la propietaria de la casa en la 
que está instalado el teléfono, 
que la aludida Francisca Nieto 
entre a la consulta del médico, 
en el mismo lugar, ni acceder a 
dejarle los avisos.

EL GOBIERNO CIVIL lOMO 
CARTAS EN EL ASUNTO

El Gobierno Civil, ante la 
situación creada y tras com
probar. según carta remitida al 
alcalde del Ayuntamiento de 
Hurtumpascual, que se impe
día la utilización del servicio 
del teléfono público a Francis
ca Nieto, por negárse a pagar la 
tarifa de 5 pesetas impuesta

DIEGO ALVARO
El vehículo estuvo a punto de dar la vuelta

Accidente y difícil equilibrio
Diego Alvaro. Florentino 
Hernández.

A primeras horas del lunes 
pasado yendo por la carretera, 
como otro día cualquiera, me ví 
sorprendido, al ver, a larga dis
tancia un turismo en lo alto de 
una cuneta El difícil equilibrio 
del vehículo extrañó a todos 
aquellos conductores que, al pa
sar por allí, y ver el estado en que 
se encontraba nos parábamos 
por si sus ocupantes se hallaban

por el Ayuntamiento, en contra 
de la resolución de la Compa
ñía Telefónica Nacional de 30 
de septiembre, hizo una pre
vención a la Alcaldía, ádvir- 
tiendo qùe“si en el plazo de 10 
días hábiles a contar desde la 
notificación, ese Ayuntamien
to no manifestaba por escrito a 
este Gobierno Civil —se dice 
en la nota— su voluntad de 
permitir el uso del servicio a 
doña Francisca Nieto por la 
tarifa legalmente establecida, 
se cursará la correspondiente 
comunicación a la citada Dele
gación de Gobierno para que 
proceda a trasladar el servicio 
que nos ocupa a otro lugar 
donde pueda cumplir los fines 
para los que fue instalado”.

El Ayuntamiento, no obstan
te, contestó al Gobierno Civil 
de la Provincia, señalando que 
“no encuentra otra solución 
para mantener el servicio tele
fónico que repercutiendo a los 
vecinos la contribución citada, 
dados sus escasos recursos 
económicos”. Añadiendo que, 
no obstante y si se consideraba 
oportuno, “podría BUSCARSE 
alguna forma de cooperación 
económica de la Administra
ción del Estado para el sosteni
miento de este servicio, en ba

en el interior y necesitaban 
nuestro auxilio.

Al acercarnos al turismo com
probamos, que, en su interior, no 
había ocupante alguno; sólo ob
servamos la puerta del conduc
tor abierta pero sin ninguna 
muestra de sangre, ni residuo 
alguno de muestras alarmantes 
ni sospechosas.

Es,te accidente lo considera
mos un tanto extraño, ya que el 
turismo circuló unos quince me
tros por lo alto de la cuneta con 
sus ruedas derechas y estuvo 

se a lo dispuesto en el artículo 
57 de la Ley 7/1985, de 2 de 
abril. Ley Reguladora de Ias 
Bases de Régimen Local”.

También se contestaba que 
la citada vecina podía utilizar 
el servicio y que la sobretasa 
hasta 5 pesetas por paso había 
sido aprobada en el Pleno de 1 
de julio de 1987, como “una 
contribución de los vecinos al 
sostenimiento de este Servicio, 
en concepto de avisos de lla
madas recil^idas en el munici
pio que hay que comunicar a 
dicha vecina, luz de vivienda 
donde está instalado el T.P.S., 
utilización del local citado, etc. 
Todos los vecinos —se aña
día— somos conscientes a tra
vés de una información correc
ta y puntual de que la 1,42 
pesetas, que abonamos en ca
da paso sobre el importe de las 
tarifas marcadas, por la Cí a Te
lefónica Nal, de España, no son 
en concepto de facturación de 
pasos, sino de contribución al 
sostenimiento de los servicios 
citados”.

El alcalde de Hurtumpas
cual, Jaime Nieto ha manifes
tado a EL DIARIO DE AVILA 
que efectivamente la legalidad 
debe ser la que se indióa, que la 
sobretasa se viene cobrando en 
varios pueblos de la zona y que 
para resolver el problema tiene 
el propósito de reunirse con el 
gobernador civil, José Luis Ma
chuca, dando una solución de
finitiva al tema.

totalmente expuesto' a dar la 
vuelta hacia la izquierda, pero, 
afortunadamente, el conductor 
tuvo serenidad y nervios de ace
ro, momentáneamente viró hacia 
la derecha y fue su salvación.

Queremos recordar a nuestros 
amigos conductores, que cuan
do llevamos el volante en nues
tras manos; podemos tener va
rios enemigos aparte de la velo
cidad, como la inexperiencia, el 
sueño, el alcohol o la impruden
cia

Arévalo. F. G. MurieL_________
Tal y como anunciábamos en 

el artículo referido al pleno de la 
Cámara Oficial de Comercio e 
industria de Arévalo, ésta junto 
al Ayuntamiento de la Ciudad de 
los Cinco Linajes, ha decidido 
organizar, con motivo de las fies
tas de Navidad y de Reyes, un 
concurso de escaparates.

A este concurso, se pueden 
presentar todos aquellos escapa
rates en los que figuren belenes 
u otros motivos típicos de estas 
fechas, excluyéndose los que 
manifiesten lo contrario.

Sondeos de aguas subterráneas 
en Langa y Palacios de Goda
• El presupuesto 

millones de pesetas
Avila Redacción 

La Consejería de Agricultura 
Ganadería y Montes promoverá 
la realización de dos sondeos de 
investigación de aguas subterrá
neas en los términos municipa
les abulenses de Langa y Pala
cios de Goda para el estudio de la 
zona regable de Mingorría se
gún se informa desde la Junta de 
Castilla y León.

Las obras, en las que están

FLORES DE AVILA

Fiesta de la amistad en Madrid
• Se reunió más de un centenar de floreños 

en medio de un animado ambiente
Madrid. Francisco Gutiérrez Barcala.______________________

En el restaurante “De Torres”, de la calle de Bravo Murillo, delà 
capital de España, ha tenido lugar la 19/ edición de la fiesta de 
amistad de los Hijos de Flores que, por necesidades de trabajo, de 
familia u otros varios, viven en la capital de España y sus 
alrededores. Previa una convocatoria que se encargaron de 
realizar los miembros de una entusiasta comisión que integra
ban Teófilo, Falconery, Pedro, Jesús, Eusebio, Laureano, Claudio 
y, sobre todo, Gonzalo, un centenar y medio de floreños se daban 
cita en la soleada y fría mañana madrileña entre saludos, abrazos
preguntas, etc..

Y sobre las dos-y media daba 
comienzo un aperitivo para 
abrir boca al que siguió un 
fenomenal almuerzo, exquisi
tamente condimentado, per
fectamente servido y que me
reció elogios comentarios por 
parte de los asistentes.

Allí estaban los entusiastas 
floreños, los de todos los años 
y además vimos este año una 
seria de gente joven que da una 
vitalidad a estos encuentros y 
una Continuidad a la ilusión y 
la nostalgia de los'floreños 
residentes en Madrid. Las anéc
dotas, los pasajes, las peticio
nes, los consejos, todo se dió 
cita en una jornada entrañable, 
inolvidable, que luego, tras el 
almuerzo y las intervenciones 

' de diversos oradores, se remató 
con él Consabido sorteo de 
obsequios y de regalos dona
dos por firmas comerciales de 
estos hijos de Flores que viven 
en la capital de España.

Vimos en las intervenciones 
que magistralmente llevó y 
moderó Gonzalo Mesonero, a 
uno de los pioneros de estos 
encuentros de amistad, Teófi
lo, que felicitó a todos, princi
palmente a los invitados y les 
animó a seguir trabajando en

Se establecerán tres conside
rables premios, el primero de 
treinta mil pesetas y una placa,, el 
segundo de veinte mil pesetas y 
una placa, y el tercero de diez mil 
pesetas y también placa.

Habrá un jurado que califica
rá y distribuirá los -premios, des
pués de haber recorrido los esca
parates de los distintos estable
cimientos presentados a este 
concurso.

La entrega de premios será 
anunciada en un tiempo conve
niente, una vez que el jurado 
haya fallado estos.

de los mismos asciende a 42

incluidos trabajos de perfora
ción, entubación, desarrollo y 
aforo, serán, ejecutadas por la 
empresa “Transformación Agra
ria S.A.” (TRAGSA) y dirigidas 
conjuntamente por técnicos de 
la Dirección General de Reforma 
Agraria de la Júnta y del IRYDA.

El presupuesto total de los 
sondeos ronda los cuarenta y 
dos millones de pesetas, ascen
diendo a 41.962 pesetas el coste 
de cada metro de sondeo.

favor de Flores y de la unión y 
compenetración de los flore
ños en Madrid, ciudad a la que 
llamó “rorhpeolas de España”. 
Expresó su agradecimiento 
también al Ayuntamiento de la 
villa También intervino Clau
dio Arrieta con las anécdotas de 
su niñez e infancia. E igual
mente lo hizo en varias ocasio
nes una encantadora viuda 
María Rita Dávila y Dávila que 
evocó sus años vividos en Flo
res y las vivencias de su juven
tud, niñez y.matrimonio, resal
tando el episodio del toro y la 
figura del entonces alcalde de 
Flores de Avila

Finalmente reseñar la actua
ción y las palabras de Gonzalo 
Mesonero, que hizo una histo
ria de este encuentro, de sus 
preparativos y vicisitudes, y mos
tró la satisfacción por el au
mento de asistentes, por la dis
posición de las gentes y por el 
ambiente que se respiraba 
abulense, morañego y floreño, 
en pleno corazón de Madrid.

Fue una jornada inolvidable, 
emotiva cariñosa en la que 
una vez más volvieron a ser 
protagonistas los propios hijos 
de Flores en la capital de Es
paña aícelebrar su 19 encuen
tro de amistad.
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1 EL BARRACO Í

Conferencias culturales de la 
Asociación de Amas de Casa 
El Barraco. Selínda Gómez._____

Afortunadamente el ama de casa actual siente la necesi
dad de llenar su vida con otra serie de actividades que no 
sean puramente las de limpiar, fregar, coser, cocinar, y todo 
un sinfín de tareas, con que la mujer de antaño se ideritifîca. 
La casa no es una barrera para la mujer de hoy, y día a día, 
ésta se desvincula més de todas esas faenas, “propias de 
mujeres”, como dirían nuestros abuelos.

Por ello, la Asociación de 
Amas de Casa de El Barraco 
siguen moviéndose, rompien
do hielos ÿ, organizando ac
tividades para sus asociadas. 
El que haga algún tiempo 
que no las dedicamos un ar
tículo, no significa que nos 
hayamos olvidado de ellas y, 
menos aún, que estén para
lizadas, como podrían pen
sar nuestros lectores, en una 
tarea tan importante como 
la suya.

Después de un verano muy 
ajetreado debería haber lle
gado la calma, pero feliz
mente no ha sido así para es
tas mujeres. Siguen buscan
do temas de interés para 
informarse, y con ello tener 
una formación más sólida.

Prueba de todo esto son 
las conferencias culturales 
impartidas una vez al mes 
por José María Arroyo To
ribio, un joven historiador 
barraqueño, conocedor del 
pasado y tradiciones de nues
tro pueblo. El fundamento 
principal de estas charlas, es 
conocer el origen e historia 
de nuestra villa, y así poder 
comprender mejor muchas 
de las cosas que en El Barra
co acontecen. José María 
nos habta sobre un tema que 
conoce y por supuesto que le 
gusta, y las asistentes tam
poco se aburren al estarles 
explicando cosas que ellas 
directamente conocen, ven y 
aman, su pueblo.

Esta última semana ha si
do Comercial Pan-Mar, con 
su representante, María Pi
lar Martínez Maroto, junto 
con dos compañeros más, 
quienes han visitado a nues
tras amas de casa para ha
cerles una demostración de 
las baterías de cocina Kuhn 
Kikon. No es la primera vez 
que nos visitan, lo que mues

Boletín O Oficial
DE LA PROVINCIA DE AVILA

Se ampliará la planta 
potabilizadora de Hoyo de Pinares
Avila. Redacción._____

El Ayuntamiento de Hoyo 
de Pinares lía sacado a subas
ta pública la realización de las 
obras correspondientes para 
la ampliación de la planta po
tabilizadora de agua de dicha 
localidad. .

Según el proyecto elabora
do al efecto, el tipo de licita
ción es de 7.607.006 pesetas, 
habiéndose fijado la fianza 
provisional en el 3 por 100 del 
tipo de licitación y la fianza 
definitiva, el 6 por 100 del 
precio de adjudicación.

tra él rotundo éxito que ha 
tenido. Este éxito es debido, 
a que logra cocinar los ali- 
méntos en un tiempo muy 
reducido, lo que significa 
que ahorra tiempo y por su
puesto dinero, al economi
zar gas butano, electricidad, 
etcétera.

La batería consta de una 
sartén-olla de dos litros, que 
puede actuar como plancha, 
sartén, cacerola y olla. La 
otra pieza es una cacerola- 
olla de cinco litros, en la que 
se pueden cocinar dos platos 
a lá vez. Estás dos piezas, 
aparte de su correspondien
te tapadera, con la válvula 
para usarlas como ollas, tam^ 
bién tienen otra tapadera 
aparentemente normal que 
sirve para que durante las 
frituras no salte la grasa y pa
ra usar como la tradicional 
tapadera de cacerola.

Para estas démostraciones 
han confeccionado una serie 
de platos durante el tiempo 
que ha durado la presenta
ción de la batería. Los pla
tos que han cocinado han 
sido: redondo de cerdo, mer
luza a la plancha, merluza 
con salsa verde y flan de 
huevo, todo ello en un tiem
po record de 1/2 hora. Al 
finalizar los mismos las asis
tentes han podido degustar 
los exquisitos platos.

Como colofón de esta se
mana la Junta Directiva de 
esta Asociación, con Car
men Sánchez al frente, or
ganizó una conferencia a 
cargo de otro de los impor
tantes nombres que tenemos 
en nuestro pueblo, Justo 
Nombela Maqueda, subdi
rector general de Veterinaria 
de Salud Pública, del Minis
terio de Sanidad y Consu
mo. El tema que se trató fue 
“Programa de prevención y 
control de salmonelosis”.

El plazo de ejecución de las 
obras será de tres meses, con
tados a partir del día de adju
dicación definitiva.'

Las proposiciones serán pre
sentadas en las oficinas del 
Ayuntamiento, dentro de los 
diez días hábiles-siguientes al 
de su publicación en el Bole
tín Oficial de la Provincia de 
Avila, al considerarse la obra 
de urgencia, y la apértura de 
plicas tendrá lugar a las trece 
horas del día hábil siguiente al 
término de la admisión de 
proposiciones, en la Casa 
Consistorial.

Sólo podrá llevar la denominación de avileño la carne que reúna los requisitos exigidos

Una vez que consiga la denominación______ _

La carne de avileño llegará al consumidor 
perfectamente etiquetada
Avila^Redacción.

áegún declaraciones de Cris
tina Laso, jefe de servicio de 
productos agroalimentarios del 
INDO, se ha publicado un 
decreto por el cual se puede 
hacer una diferenciación de 
las carnes frescas según su 
calidad. .

El Instituto Nacional de 
Denominaciones de Origen se 
ha ocupado siempre de garan
tizar la calidad del jamón, el 
aceite, las legumbres, el arroz, 
los espárragos, los pimientos..., 
pero no se había ocupado de 
reglamentar la carne fresca.

Nuestras razas vacunas, ovi
nas y caprinas, no son gran
des productoras de carne en 
cantidad, pues no tienen una 
gran musculatura, pero sí son 
de alta calidad.

España ha sido, tradicio
nalmente, una gran exporta
dora de carne de calidad. An
tes de la Guerra Civil, expor
tábamos Cebón Gallego a In
glaterra. Sin embargo, después 
de ia guerra, tanto en Europa

\ LA HORCAJADA \ Una costumbre que se repite cada año

Comenzaron las tradicionales matanzas
La Horcajada. Jesús Gómez Gutiérrez.

Hace unas semanas comenzaron, en nuestra villa, las ma
tanzas de cerdos. Estas costumbres tienen algo especial, re
uniendo a toda la familia en torno a ellas, lo que hace que, 
como hay bastante gente, se reparta mejor el trabajo y se 
haga más rápido, aunque, por lo importante que es, no 
requiere prisa.

La matanza, como es cos
tumbre, suele durar 2 ó 3 
días y es algo muy bonito 
que podemos contemplar en 
nuestro pueblo. La noche 
anterior comienzan todos los 
preparativos para que esté 
todo listo en su momento. 
Una de las cosas- que suele 
ocupar bastante tiempo en 
esta noche anterior es la 
cocción de calabaza, en cal
deros de cobre, que servirá 
después para hacer ricas mor
cillas.

El primer día de la ma
tanza es el más importante; 
por la mañana se juntarán 
varios hombres del barrio 
para dar muerte al cerdo; 
mientras tanto las mujeres 
prepararán una bandeja con 

como en España, debido a la 
necesidad de alimentar a la 
población, se Ílevó a cabo una 
política de cantidad.

En la actualidad, existen 
grandes excedentes, razón por 
la cual muchos comerciantes 
venden carne de vacuno de 
cualquier origen como carne 
de avileño.

Para evitar estos fraudes en 
los alimentos de España, el 
INDO, está trabajando en el 
reconocimiento de ia deno
minación específica para esta 
ciase de carne. En un plazo 
muy breve de tiempo, la carne 
de avileño llegará al consumi
dor como un producto etique
tado, con un marchamo que 
garantizará su origen.

La ley, permite tres deno
minaciones de calidad, que se 
establecen según la caracterís
tica que le da calidad a un 
producto. Si hablamos de un 
medio geográfico, una mate
ria prima y un método de ela
boración ligados al medio geo
gráfico, nos referimos a la de
nominación de origen. Si ha
blamos de un medio geográfi

pastas y una botella de anís 
o coñac pará después de ha
berle matado invitar a los 
presentes, que, entre niños 
que se allegan para verlo y 
hombres, no serán pocos. 
Cuando se le clava el cuchi
llo al cerdo las mujeres se 
arrimarán con un recipiente 
donde recogerán la sangre que 
después cocerán y servirá 
para varios Uaos. Después 
de muérto se procede a so
carrarle y luego se le extráen 
las tripas, asaduras... Por la 
tarde, si el animal ya está 
frío se le despiezará y se pi
carán una máquina de mano 
las carnes correspondientés 
que después se prepararán 
para dejarías listas para el 
día siguiente.

co, o la materia prima, o el 
método de elaboración, nos 
referimos a la denominación 
específica. Si hablamos de un 
grupo de productos de la mis
ma naturaleza, que deben su 
calidad, a la naturaleza de los 
productos, a los sistemas de 
producción o a los métodos 
de elaboración y transforma
ción, nos referimos a la de
nominación genérica.

Cualquier producto que po
sea alguna de estas tres de
nominaciones de calidad, le 
llegará al consumidor etique
tado por los Consejos Regu
ladores, que están integrados 
por productores y elaborado
res que acreditan su calidad.

También se encuentran in
cluidos en los proyectos del 
INDO el futuro reconocimien
to de la denominación especí
fica para la carne pirenaica, el 
Lechazo-Churro de Castilla y 
León, el Ternasco Aragonés, 
el cordero manchego, el ca
pón de Villalba, y el capón 
pollastre de la raza Prat, entre 
otras.

El segundo día, el papel 
importante lojuegan los em
butidos, se embutirán chori
zos, salchichones, morcillas. 
Si hay tiempo también se sa
larán las piezas más irñpor- 
tantes como jamones, pale
tas... Todas estas acciones, 
durante los días que dure la 
matanza, estarán acompaña
das de buenas comidas y 
buenos tragos de vino, que 
alegraran más el,ambiente.

Por último, un día des
pués de la matanza, como 
suele ser habitual, se llevará 
a los vecinos o amigos lo 
que aquí se conoce como la 
“probaura” que consiste en 
llevar de la casa que se ha 
matado algo del cerdo a los 
vecinos para que lo prueben 
y así participar todos de que 
la matanza salió bien.

Esperamos que salgan bien 
todas las matanzas y que 
puedan disfrutar de ellas es
tos hombres de La Horcaja
da, durante todo el año.
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“La tierra no le interesa a Dios más 
que como instrumento para hacer 
dioses”

H. Bergson

Piel de loro José Luis Castro Salo

La última lección universitaria
Avila medieval

' PPT.

El quiosco
La continuidad de 
Ruiz- Giménez

Diario 16,1S-XII-87

La institución del Defensor 
del Pueblo, que tuvo unos 
comienzos titubeantes, se ha 
reafirmado con el uso y ha 
conseguido, bajo el mandato 
de Joaquín Ruiz-Gimenez, con
vertirse en una de las institu
ciones más prestigiosas del 
Estado. Esto es lo que revelan 
las encuestas. Sólo por eso el 
actual titular merece que las 
Cortes le confirmen en el 
puesto.

El Partido'Socialista había tan
teado la posibilidad de relevar 
a Ruiz-Giménez al cumplirse 
el plazo legal de los cinco 
años al frente del organismo, 
a finales de este año. La reac
ción unánime de las fuerzas 
políticas de la oposición de 
alcance nacional y algunas 
nacionalistas a favor de su 
continuidad en el cargo ha 
hecho reconsiderar al Go
bierno socialista su primera 
actitud.

Es una cuerda decisión. El 
argumento de la edad no es 
suficientemente convincente 
en este caso. Don Joaquín

Millones al horno
Lorenzo Contreras 

zÁBC, 15X11-87

'• Ya están los Presupuestos 
en el Senado con toda su re
percusión negativa para el 
gasto público. Es decir, para 
un incremento de ese gasto 
que Ortí Bordás, portavoz del 
Grupo Popular, ha cifrado en 
más de tres mil millones de 
pesetas diarios. Y como las 
matemáticas no mienten, re
sulta que, haciendo la corres
pondiente operación, el gasto 
público nos proporciona a los 
españoles este inquietante da
to para la meditación: más de 
ciento veinticinco millones de 
pesetas a la hora.

Estos datos, en un marco 
socioeconómico caracteriza
do por el paro y la necesidad 

mantiene su lucidez plena y su 
acendrada bondad. Es el hom
bre del diálogo. Desde ese 
despacho, que sirve de rom
peolas del malestar nacional, 
ha ganado en experiencia de 
la realidad y probablemente 
en sentido de la justicia. Ruiz- 
Giménez no es a estas alturas 
politicamente manejable. Está 
por encima de las concretas 
apetencias. Su último informe 
sobre la situación de las cárce
les es un modelo de indepen
dencia y ecuanimidad. Hoy el 
defensor del pueblo posee la 
respetabilidad y confianza po
pular de que carece la clase 
política dominante. ¿Para qué 
cambiarlo?

El relevo, una vez que él es
tá dispuesto a continuar, ten
dría inevitablemente interpre
taciones interesadas de políti
ca partidista. El defensor del 
pueblo no tiene que ser un 
hombre del poder. Én vez de 
cambiar a Ruiz-Giménez —a 
veces los años ennoblecen los 
comportamientos—, lo que 
habrá que hacer es facilitarle 
las cosas para que esta presti
giosa institución cumpla con 
más eficacia su cometido de 
defender al pueblo frente a 
todo tipo de injusticias y arbi
trariedades del poder.

de adaptación a las exigencias 
de la Comunidad Europea, de 
la que somos miembros de 
pleno derecho, invita a pensar 
que no tenemos un Gobierno 
responsable. Ortí Bordás lo 
dijo ayer de otra manera: “Es
tos Presupuestos son unos Pre
supuestos para ir tirando, 
como producto del fracaso 
del objetivo prioritario que en 
la primavera se marcó el pre
sidente dei Gobierno para 
conseguir una concertación so
cial en el período 1988-89)”.

De los fracasos del señor 
González sólo es responsable 
el señor González. Y si el 
Producto Interior Bruto ha de 
crecer, como teme el portavoz 
aliancista del Senado, un 0,8 
por 100 menos de lo previsto, 
esto quiere decir que, en ese 
marco de paro antes aludido, 
dejarán de crearse 90.000 nue
vos empleos en 1988.

Terminó la última lección 
universitaria de don_Manuel 
Fraga entre aplausos y gri
tos de fascista y facha. La 
última lección universitaria 
de don Manuel terminó nial. 
Ha terminado mal, lo que 
mal empieza. Porque usted, 
D. Manuel, que podía haber 
sido un admirado y digno 
profesor universitario, sólo 
ha sido un político criticado 
y polémico, al que su propio 
partido ha dejado en la 
cuneta.

Cuando en este país se 
inicia una etapa democráti
ca, tras la muerte dei general 
Franco y la llegada de un 
Rey que promete ser de todos 
los españoles, usted, Sr. Fra
ga, lidera un partido que, en 
las primeras elecciones, su
fre un fracaso estrepitoso. 
Esto le tenía que haber dado 
a entender que la España 
posterior a Franco se deba
tía entre suS amores por una 
izquierda clandestina, hasta 
esa fecha, y un centro pro
gresista que quería salir ade
lante.

Su Majestad el Rey, con 
una prudencia y un talante 
democrático excepcional, tras 
la muerte de Franco y para 
preparar las primeras elec
ciones libres de este país, 
nombra presidente del Go
bierno a Adolfo Suárez, que 
es quien las prepara inteli- 
gentemeñte a la sombra de 
Su Majestad. Y es Adolfo 
Suárez, con UCD quien acapa
ra la mayoría de las volun
tades de este país. Y se hace

Toros de Guisando: 
Mudo abandono

Es la tercera vez que llamo 
la atención sobre el tema. 
Otros lo han hecho también. 
Los resultados no pueden ser 
más desalentadores. Insisto por
que el deterioro y la dejación 
de este monumento son una 
vergüenza imperdonable. No 
son ya preocupantes única
mente la suciedad, los mato
rrales y el abandono del en
torno. Las propias figuras de 
piedra están siendo víctimas 
de gamberros y desaprensi
vos. Si el año pasado se dañó 
una de las cabezas de los 
zoomorfos, hace una semana 
me encontré con la testa del 
primero adornada con spray y 
el costado del segundo con la 
inevitable pintada “Ultra- 
-Sur”. Ayuntamiento de El 
Tiemblo, Diputación Provin
cial y Autonomía son corres
ponsables primeros de este ul
traje permanente. De nada 
exime el eterno cuento de que 
están en propiedad privada. 
Si nuestros políticos ponen en 
todo el mismo empeño que en 
preseryar el legado monumen
tal, lo tenemos claro. He visto 
expropiar por razones más fú
tiles. Y este paraje y los pro
pios toros tienen contrastado 
relieve para merecer - mejor 
trato. Y ¡Por favor! pongan 
un cartel en la Comarcal 501

una transición modelo y el 
país empieza a funcionar 
dentro dei juego democrá
tico.
. En aquel momento, UCD 
ocupa el centro político del 
país y usted pregona que el 
centro es suyo, pero el cen
tro no es suyo y así lo en
tiende el pueblo español; no lo 
entiende Vd., porque no po
día admitir que hubiese otro 
líder, y se dedicó, a boico
tear, como lo hizo la iz
quierda y como Jo hicieron 
los ambiciosos del poder, 
desde dentro de UCD, al lí
der que había acaparado la 
voluntad del centro progre
sista. Y vienen las siguientes 
elecciones y su trabajo con
sigue un triunfo relativo. Di
go relativo porque hoy, las 
mismas personas que dina
mitaron UCD, han dinami
tado su partido y su partido 
le ha dinamitado a usted. Y 
el centro progresista que el 
pueblo español quería, sigue 
estando en las manos del 
mismo líder: Adolfo Suá
rez que, como los elegi
dos, tuvo que atravesar el 
desierto y hoy los propios 
españoles le han puesto a la 
cabeza de los líderes políti
cos de izquierda y derecha.

Naturalmente el pueblo espa
ñol ha escuchado otras lec
ciones que no se dan en la 
Universidad. El pueblo ob
serva las lecciones que dan 
los políticos que están en el 
poder y observan cómo pre
dicaban lo que no han cum

Carlos al direclor
marcando su situación, que 
muchos confunden todavía el 
topónimo del cerro con el 
pueblo del mismo nombre. 
Difícilmente quedará en este 
país un monumento más re
presentativo en tan lamenta
ble estado de conservación.

¡¡Por favor!! ¡¡autorida
des abulenses!! seriedad y res
ponsabilidad. Ya sé que los 
toros no votan, pero la histo
ria es importante, y, hora es 
de prestar la atención debida 
a algo que nos identifica tanto 
o más que las murallas.
Juan Manuel Muñoz Muñoz

La Navidad
Navidad, bonita palabra llena 

de contenido, parabienes, fe
licitaciones y regalos.

Como español, católico y 
creyente en la Navidad, no 
puedo menos de felicitar pú
blicamente a nuestras Fuerzas 
de Seguridad y a sus familia
res y a cuantos forman sus 
instituciones.

Mi felicitación más profun
da y sincera, es para esos 
hermanos nuestros que les ha 
visitado la barbarie y el cri
men en Zaragoza y otros rin
cones de España.

¿Cómo es posible que des
pués de diez años de andadu
ra democrática sigan ocurrien
do estos hechos?

¿Cómo es posible que re
presentantes destacados de 

plido y ven cómo un partido 
que se llamaba el partido de 
la oposición se debate en lu
chas internas. Comprueban 
cómo los pactos que propo
nen están más en función de 
conseguir el poder que de 
solucionar los problemas exis
tentes. Todas esas lecciones, 
D. Manuel, las ve el pueblo 
que no ha podido ir a la 
Universidad y que está du
dando que de seguir con esta 
política puedan ir sus hijos.

Usted, señor Fraga, ha 
perdido su gran oportuni
dad de dar la magna lección 
política que mucha gente 
esperaba. Justamente la que 
no se da en la Universidad. 
Por eso dije al principio que 
usted tendría que haber ter
minado como un buen pro
fesor, aplaudido por todos 
en su última lección univer
sitaria.

Usted quiso dar las dos 
lecciones, la del líder políti
co y la del profesor universi
tario. No ha dado bien la 
primera y ha habido divi
sión de opiniones en la se
gunda.

D. Manuel, con mi pro
fundo respeto en el momen
to de su adiós a la vida do
cente, a la que no se dedicó, 
tengo que decirle que a mu
chos españoles nos ha de
fraudado en los dos campos; 
en el político porque no su
po entender la lección del 
pueblo, y en el universitario, 
porque no supo ver que era 
su campo. Su campus.

nuestra Iglesia Católica hagan 
declaraciones en favor de unos 
y no en la defensa de los otros?

Se está apoderando de este 
pueblo noble y gallardo el 
miedo, la confusión y lo que 
es más grave, la indiferencia 
ante tanto dolor, con expre
siones de esto es normal y tie
ne que suceder, pues, ni es 
normal ni tiene que suceder.

Próxima la Navidad, hemos 
de felicitamos todos deseando 
que termine de una vez el des
precio a la vida, cuya vida só
lo Dios debe quitamos cuan
do llegue el momento y no el 
hombre injustificadamente con- 
virtiéndónos en fieras que de
voran a los de su propia 
^SP^^^^ Elías Segur

A nuestros 
comunicantes
Son numerosos los escritos 

que diariamente llegan a nues
tra Redacción. Unos, en forma 
de cartas, otros como colabo
raciones literarias, poesías, etc.

Respecto a las cartas, sólo 
serán publicadas aquellas cuyos 
autores estén plenamente iden
tificados reservándose la Di
rección la facultad de reducir 
los escritos.

En cuanto al resto de las 
colaboraciones, es imposible, 
materialmente, publicarías to
das por lo que EL DIARIO 
agradece a los autores su envío 
no garantizando su publicación.
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¡PORQUE ES NAVIDAD!

¡Ford le ofrece uno financiación 
excepcional! ¡Un ahorro de 
más del 40%! es una oferta de 
financiación ofrecida por la Red 
de Concesionarios Ford; más del 
40% sobre la tarifa general de 
recargo anual con una entrada del 
20% y hasta 36 meses para 
pagarlo; lo que significa sólo un

de intereses. Esta oferta es válida 
sólo para los turismos matriculados

antes del 31 de diciembre. 
¡Apúntese a esta locura!... y 
gane con Ford.

Fíjese lo que puede 
ahorrar:
• En un Fiesta XR2, hasta 

174.945 Ptas.
• En un Escort Ghia 1.6i, hasta 

208.650 Ptas.
• En un Orion Ghia 1.6i, hasta 

213.465 Ptas.
• En un Sierra Ghia 2.0i, hasta 

354.705 Ptas.
• En un Scorpio Ghia 2.9i, hasta 

556.133 Ptas.

Sólo hasta el 31 de Diciembre
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La entrevista de la semana

Hoy... Niño Sánchez
Avila. Juan Antonio Prieto.

Niño Sánchez, es uno de los 
grandes canta-autores espa
ñoles. Nació en Salamanca, en 
la postguerra, en el barrio de 
“Los Pizarrales”, que le inspi
ró una de sus mejores cancio
nes: “La canción del Piza
rral”.

Estudió Medicina en las 
Universidades de Salamanca 
y Barcelona. Hombre inquie
to, buscador incansable de 
todo aquello relacionado con 
el arte. Primero fue la poesía, 
después la música y más tarde 
la búsqueda por pueblos y 
ciudades, sobre todo castella
nas y extremeñas, de sus tra
diciones y folklore rescatando 
innumerables danzas, cancio
nes y todo aquello que rezume 
arte y sabor fiopular.

—Niño Sánchez, ¿en qué 
año inicias tu andadura artís
tica?

—Fue en el año 1966, en un 
teatro de Valladolid con can
ciones escritas por mi y adap
taciones del catalán Raimon. 
En ese mismo año obtuve el 
premio de Cultura Hispánica 
del Festival Hispano-Portu
gués, de Aranda de Duero 
con la canción “Es un pueblo” 
de la que yo era autor en letra 
y música.

—¿Cuándo grabas tu pri
mer disco?

—En el año 1967, grabé dos 
discos “La canción del Piza
rral” y “Es un pueblo”; en esta 
ya apuntaba el ritmo de seis 
por ocho, era la época en la 
que nacimos casi todos los 
canta-autores: Aute, Víctor 
Manuel, etc....

—¿Qué tal aceptación tu
vieron estas dos primeras gra
baciones?

—Fueron dos grandes éxi
tos a nivel nacional, sobre 
todo en Unversidades y Cole
gios Mayores, donde realicé 
numerosas actuaciones, junto 
a Raimon, Serrat yLluis Llac, 
entre otros.

—Tu abandonaste la carre
ra de Medicina, por la músi
ca. ¿Te has arrepentido al
guna vez?.

—Muchas veceS' me lo han 
echado en cara, sobre todo la 
familia. Y yo también algúnas 
veces me he parado a pensarlo 
porqué mi camino no ha sido 
de rosas, precisamente; pero 
me siento realmente feliz de, a 
lo largo de veinte años, .hacer 

y. vivir de lo que en realidad 
me gusta: la Música.

—En' 1971 consigues un 
nuevo éxito discográfico con 
una vieja tonada charra: “Quí
tate niña” y un año más tarde 
aparece tu primer Lp. Hábla
nos de él.

—Bueno, en ese mi primer 
álbum se recogían canciones, 
tradicionales que yo había 
recogido y armonizado. Pero 
la mala suerte me acompañó y 
este hermoso Lp. fue prohi
bido totalmente por la cen
sura. Tras muchos esfuerzos 
conseguí sacar al mercado dos 
nuevos temas “La Charra” y 
“En casa del Tío Vicente” que 
se convirtieron en dos nuevos 
éxitos.

—¿Cuáles son tus activida
des desde el año 1972, hasta el 
final de la década?

—En 1973 represente a Es
paña en el Festival de Sopot 
(Polonia) y a finales de este 
año realizo mi primer viaje a 
Sudamérica. Años más tarde 
creo el sello discográfico Ni
no’s con el fin de grabar a 
aquellos valores importantes 
de la Región castellano-leone
sa. En 1974 y junto a Veroni
que Nelson realice' una tesis 
doctoral “Canciones y Cha
rradas” que fue premiada en 
la Universidad de Edimburgo 
(Escocia). Durante los años 
76, 77 y 78 realicé unos cin
cuenta conciertos en las Uni
versidades de Inglaterra y Es
cocia. Participé en el Festival 
de St. Andrews de Jazz con 
un espectáculo titulado “Cas- 
tillian Folk” donde, por pri
mera vez, introduzco viola y 
violín en mi grupo, impreg
nando así con toques jazzcís- 
ticos la música castellana. En 
Escocia conocí al grupo “Silly 
Wizard” pioneros de la músi
ca celta, con los que en 1978 
realicé, con gran éxito, una 
gira conjunta por Castilla y el 
País Vasco.

—En 1979, te encierras en 
la Sierra^ de Gredos recogien
do todo\el folklore de esta 
zona. Y en este mismo año 
consigues uno de tus grandes 
sueños ¿no \s así?

—Sí, Lorehzo Sancho me 
construyó una\ dulzaina y, en 
poco tiempo, \concretamente 
un año, domino la ejecución 
de dicho instrumento .y en 
diciembre de 1980 estreno en 
la iglesia románica de Catala- 
ñazor (Soria) mi “Cantata 
Castellana” a la que había 

dado forma y estructura en 
esa época en plena Sieira de 
Gredos.
• —Niño Sánchez ¿qué es la 
“Cantata Castellana”.’

—La “Cantata Castellana” 
es un ensayo literario-musical 
donde música, palabra y tex
tos van muy bien compagina
dos con el que se ha intenta
do hacer una música nueva y 
creativa, en la que queda re
flejada esos ritmos, paisajes y, 
por supuesto, esas historias y 
gentes de nuestra querida Cas
tilla.

—¿Para cuándo esperas ver 
cumplido tu proyecto de dar a 
conocer esta obra a todos los 
castellanos-leoneses? -

—El año pasado, concreta
mente, presenté en la Junta de 
Castilla-León en su departa
mento de Cultura, el proyecto 
de hacer unos veinte concier
tos, tres o cuatro por provin
cia,y hasta ahora no he recibi
do contestación alguna. Pero 
no pierdo la esperanza de que 
en un futuro no muy lejano 
esta “Cantata Castellana”pue- 
da ser escuchada en vivo, en 
directo por todos mis paisa
nos castellanos-leoneses.

En los últimos años Niño 
Sánchez ha publicado dos 
nuevos Lp’s uno de ellos gra
bado con er nuevo sello que 
R.N.E. ha creado. Ha actuado 
con gran éxito en las “24 
horas” de R.N.E. y T.V.E. y 
por toda la geografía española 
ácompañado del grupo “Celti
beria”, que él formara en 1982 
con importantes músicos y 
voces como Carmen Casado 
que ahora inicia carrera como 
solista en solitario, sin aban
donar “Celtiberia”.

En la actualidad, Ninó Sán
chez trabaja en la confección 
de un nuevo álbum con can
ciones que llevarán letra de 
don Miguel de Unamuno y 
música de este artista también 
salmantino o “charro” que no 
pierde la esperanza de esa 
subvención que le permita dar 

^a conocer su “Cantata Caste- 
iiana” por todo. Castilla-León.

¡Ah! el próximo día 22, 
subvencionado por el Ayun
tamiento de Madrid-Junta 
Municipal de San Blas, ofre
cerá un concierto de órgano, 
dulzaina y Ronda Navideña. 
Será en el Centro Cultural 
“Antonio Machado” a las 19 
horas. Allí estaremos, ya os 
contaré.

Con “Invisible Touch”

Vuelve el grupo “Génesis”...
Avila. Juan Antonio Prieto.

Después de dos años de ausencia, “Génesis” reaparece con 
más fuerza que nunca, para darnos este contundente “Toque 
invisible”.

Los nueve temas que componen este álbum han sido 
compuestos por los tres componentes: Tony Banks, Phil 
Collins y Mike Rutheford. La producción también corre a 
cargo de “Génesis” contando con fa colaboración de Hugh 
Padgham..

Hasta su “tour” mundial entonces cuando “A trick of 
que comenzará próxima- the tail” dio a conocer las' 
mente, estos son los planes grandes aptitudes de quién 
de cada uno de los miem- sería el nuevo vocalista; Phil 
bros: Collins.

PLANES.;.

—Tony Banks: Sacará su 
nuevo álbum en solitario 
(Virgin).

—Phil Collins: Está a 
punto de acabar el nuevo Lp 
de Erie Clapton.

—Mike Rutherford: Se 
prepara para embarcarse al 
“tour” con los mecánicos 
(“Mike and the Mechanics”)

EI éxito de “Génesis” se 
remonta al final de los 60, 
cuando se édita el Lp “From 
Génesis to Revelation”( 1969) 
continuando con todo el res
to de su discografía, hasta el 
número catorce que es este 
“Invisible Touch”.

Tras la separación de Pe
ter Gabriel en 1975, parecía 
imposible que “Génesis” so
breviviera sin su líder. Fue

EL DIARIO DE AVILA
el periódico de ' 

todos los abulenses

EXPERIENCIAS FUERA 
DEL GRUPO

Cada miembro de Génesis 
ha tenido experiencias fuera 
del grupo: Tony Banks, ha 
estado trabajando en su pró
ximo Lp en solitario y tam
bién ha colaborado en la 
banda sonora de la película 
“Quicksilver”.

Phil Collins, ya es mun
dialmente famoso por sus 
multimillonarios fresálbums 
en solitario.

Mike Rutherford, ha for
mado su propia banda “Mi
ke and the Mechanics” con 
los que está obteniendo un 
gran éxito, especialmente en 
U.S.A.

Y hoy, de nuevo, los tres 
personajes unidos en este 
“INVISIBLE TOUCH”.

Amueblamiento
Cocinas y Baños

Distribuidor Electrodomésticos FAGOR 
Oferta Especial Navidad-Reyes

Del 14 de Diciembre 1987 al 5 de Enero de 1988

LE OFRECEMOS:

• 10 meses para pagar sin Interés.
• La posibilidad de que su compra le 

resulte GRATIS 
y UN PREMIO SEGURO.

Visítenos en... David Herrero n.° 6 AVILA

AMBIENTE JUGUETON

B 1 A N C O R A
Discoteca

PIEDRAHITA (Avila)
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La versión que prefieras. Y gana miles de duros. 3puertas spuertas
Un juego fácil: al comprar tu Renault 11, siempre que lo p^Hi 13 píe^^ ^^ RFNAubT ^^ ^^ 
hagas con RENAULT FINANCIACION, te damos el valor renault 11 turbo renaultu gtl 
de tasación de.tu vehículo usado más 111.000 Ptas. ' renault 11 diesel

■ ¡IjiLVUín JUEGA DURO

')(■ 1 ^'/j purit'/, Hf' íisisterw.ia en toda España. Su Renault con Renault Financiación, Hasta cuatro años.

RENAULT
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Roldán: 
pastoral 
obispos 
es poco
afortunada
Madrid. Efe.

El director general de la 
Guardia Civil, Luis Rol
dán, afirma que la última 
pastoral difundida por tos 
obispos vascos “es muy 
poco afortunada y pone al 
mismo nivel la legitimidad 
que tiene un estado demo
crático Con la existencia de 
una banda terrorista”.

Luis Roldán, en entre
vista publicada en el sema
nario Tiempo, asegura que 
la pastoral “coincide con la 
alternativa KAS por lo me
nos en que las dos tienen 
cinco puntos” y señala que 
tras conocer su contenido 
“tengo la sensación de que 
existen des iglesias católi
cas: la vaticana y la vasca”.

El director de la Guardia 
Civil precisa que le gusta
ría “saber a qué se refieren 
los obispos vascos cuando 
se manifiestan partidarios 
de una negociación con ce
siones. Con los terroristas 
no se puede negociar otra 
cosa que su rendición”.

“Es absolutamente ajeno 
a la realidad —agrega— 
intentar relacionar cual
quier problema político 
con la existencia de la ban
da terrorista ETA. Quienes 
todavía piensan que se 
puede negociar cualquier 
contenido político con 
ETA están equivocados, 
incluidos los obispos vas
cos”.

Luis Roldáh asegura 
“con toda rotundidad” que 
la Guardia Civil no va a 
abandonar nunca el País 
Vasco, porque considera 
que “con un terrorismo 
como el de ETA, plantear 
cualquier repliegue en los 
momentos actuales sería 
una irresponsabilidad, 
porque nuestra obligación 
es defender a la sociedad 
frente al delito”.

Mario Conde, 
ratificado hoy 
como presidente 
de Banesto
Madrid. Efe.

El Consejo de Adminis
tración de Banesto ratifica 
hoy el nombramiento de 
Mario Conde como presi
dente de esa entidad, aun
que hasta la fecha se desco
noce si procederá al nom
bramiento del nuevo con
sejero-delegado del banco, 
cargo que quedó vacante 
hace unas semanas tras la 
dimisión de José María 
López de Letona.

Mario Conde sustituirá 
en la presidencia al vete
rano Pablo Garnica, que 
puede ser nombrado hoy 
presidente honorario, y 
que a su vez dejará vacante 
un puesto en el consejo que 
puede ser ocupado por su 
hijo del mismo nombre.

La gran incógnita de la 
reunión del consejo de hoy 
es si de ella saldrá el nom
bre del nuevo máximo eje
cutivo del banco.

“La 
de los 

vascos

Los Reyes presiden hoy la 
investidura de Soares como 
doctor “Honoris Causa”

LA BOLSA
Salamanca. Efe.

Los Reyes Juan Carlos y 
Sofía presiden hoy en Sala
manca, la ceremonia de inves
tidura como “DoCtor Honoris 
Causa” del presidente de la 
República de Portugal, Mario 
Soares.

Los Reyes y el presidente 
de Portugal, acompañado de 
su esposa, llegarán a la capital 
charra en helicóptero a las 10 
de la mañana, donde serán 
recibidos por el presidente de 
la Junta de Castilla y León. 
José María Aznar; el delega
do del Gobierno en esta Co- 
ihunidad, Domingo Ferreiro; 
y el álcalde de Salamanca, 
Fernando Fernández de Tro- 
cóniz.

A continuación, se celebra
rá la recepción oficial en la 
salmantina Plaza de Anaya, 
donde los Jefes de Estado 
recibirán honores militares 
presididos por el Capitán Ge
neral de la VI Región Militar, 
teniente general Francisco 
Martínez Pariente, y serán 
saludados por el ministro de 
Cultura, Javier Solana; el pre-

Mil quinientos alcaldes asisten a la 
Asamblea General de la FEMP
Valencia. Efe.

Unos 1.500 alcaldes partici
parán a partir de mañana, 
jueves, en la IV Asamblea 
General de la Federación Es
pañola de Municipios y Pro
vincias que se celebra en Va
lencia, según informaron a 
Efe fuentes de la organiza
ción.

Entre los asistentes destaca 
una representación de la Or
ganización de Ciudades Ara
bes (OCA), miembros de 
ayuntamientos latinoamerica-

El Gobierno desarrolla el 
programa de reforma de la 
Administración
Madrid. Efe.

El ministro de Administra
ciones Públicas, Joaquín Al
munia, afirmó ayer en el Con
greso que el Gobierno ha 
emprendido un programa, 
que se desarrollará hasta 1991, 
encaminado a lograr una ma
yor agilización, transparencia 
y eficacia del aparato admi
nistrativo.

Almunia, que compareció a 
petición propia ante la Comi
sión de Régimen de las Admi
nistraciones Públicas del Con
greso, explicó el estudio que a 
lo largo de 1987 ha desarro
llado su Ministerio de cara.

Sólo 57 mujeres en el 
XXXI Congreso del PSOE
Madrid. Efe.

Sólo 57 mujeres —un 6,70 
por ciento, concretamente— 
asistirán como delegadas al 
XXXI Congreso Federal del 
PSOE, de un total de 850 
delegados, según datos de la 
Secretaría de la Mujer del 
partido.

De las 57 delegadas al con

sidente de Ias Cortes de Casti
lla y León, Carlos Sánchez- 
Reyes, y otras autoridades 
regionales, provinciales y lo
cales.

A su llegada a la Universi
dad de Salamanca, la comi
tiva será recibida por el Rec
tor, Julio Fermoso, y la Junta 
de Gobierno, para proceder a 
la sesión de investidura del 
presidente de Portugal.

Mario Soares será investi
do “Doctor Honoris Causa” a 
propuesta del Departamento 
de Derecho Público de la 
Facultad de Derecho y actua
rá como padrino de la cere

información facilitada por la

CAJA D AHORROS P AVILA '

Ligeros movimientos 
irregulares en la Bolsa
Madrid Efe.

monia académica el 
de esta , Facultad, 

Decano
Manuel

Carlos Palomeque.
El título de “Doctor.Hono

ris Causa” le fue concedido a 
Mario Soares en reconoci
miento a su peso intelectual 
y su papel en la democracia 
portuguesa, así como por su 
vinculación a la universidad 
salmantina.

La comitiva real regresará a 
Madrid alrededor de las 12,30 
horas, una vez terminado el 
solemne acto académico.

Las cuatro Bolsas españolas describieron ayer ligeros movi
mientos que, mientras en Madrid y Barcelona eran al alza, en 
Bilbao y Valencia eran retrocesos en torno a 60 centésimas.

La Bolsa madrileña experimentó_una subida deO,63 puntos y su 
índice quedó en 212,48: Barcelona subió 1,97 y se situó en 120,32; 
Bilbao retrocedió 66 centésimas para establecerse en 277,81 
puntos y Valencia bajó 0,61 y finalizó a 205,51 puntos. .

En Madrid, el mercado bursátil continuó con la tónica alcista 
emprendida la semana pasada; aunque los avances no fueron tan 
unánimes como los del lunes. El sector eléctrico no participó de la 
corriente alcista, y en el grupo químico sólo avanzó Cros.

En Bancos, repitieron cambios Bilbao, Exterior, Hispano, Po
pular, Santander y Vizcaya. Central subió 10 y Banesto bajó 1.

Lá Bolsa madrileña se mantuvo firme, pero algo más indecisa 
que el lunes. Se contrataroñ 127 valores, de los que 59 subieron, 49 
bajaron y 19 no variaron.

La Bolsa de Barcelona cerró al alza en una sesión caracteri
zada por el equilibrio en la mayoría de los valores y la subida de 
408 puntos, un 20 por ciento, de Torras Hostench.

Los índices parciales de los sectores en que se divide el 
mercado manifestaban diferentes posturas, que alcanzaron su 
máxima expresión positiva en los 21,86 puntos del grupo textil y 
papelero.

En la segunda sesión de la semana, el mercado bilbaíno volvió 
a flojear dándose mayor equilibrio, aunque el saldo final es 
ligeramente negativo. Las diferencias se dan en la mayor parte de 
los casos con diversidad de criterios y con importes cortos.

El mejor sector del día fue el de Alimentación, donde Savin, 
exdividendo, fijó cambio a 350, lo que le supuso ganar 40 enteros y 
el dividendo completo.

Cotizaron 53 valores, de los que 18 subieron, 13 bajaron y 
repitieron 22. El cierre se mostró calmado.

En Valencia, el dinero que el lunes fue tan activo se cansó de 
inmediato, y dejó paso en unas áreas de la contratación ai papel en 
otras a la simple abstención.

Las cifras del paro y la situación internacional se dieron cita en

nos y europeos, así como del 
vicepresidente de la Federa
ción Europea de Municipios.

El congreso estará presidi
do por el titular de la FEMP y 
alcalde de Valladolid, Tomás 
Rodríguez Bolaños, cuya aso
ciación agrupa a 4.000 corpo
raciones locales de las casi 

. 8.000 que existen en España, 
aunque el porcentaje de ciu
dadanos que residen *en mu
nicipios integrados en este co
lectivo supone el 88 por cien 
de la población total.

una jornada en la que la alegría se cambió por el titubeo. Se 
contrataron un total de 86 ’ ‘ '
ganaron y perdieron 16. 
INDICES

valores, de los que 59 repiten, 11

exclusivamente, a la agiliza
ción de la Administración.

El titular de Administracio
nes Públicas realizó una ex
posición detallada de las ac
ciones y programas ejecuta
dos y de las conclusiones a las 
que se ha llegado.

La necesidad de simplificar 
y redútÍr en el tiempo los trá
mites burocráticos, asi como 
dar una mayor información al 
ciudadano de los requisitos 
necesarios en cada caso son 
algunas de las conclusiones 
que se han alcanzado en la 
firimera frase del análisis rea- 
izado.

- greso socialista, que se des
arrollará en Madrid del 22 al 
24 de enero, sólo seis carecen 
de cargO'.

Por provincias, Badajoz, 
con siete, es la que aporta más 
mujeres porcentualmente, de 
un total de 35 delegados, lo 
que supone un 20 por ciento 
de representación.

220
480
255
880

Aguila..........
Azucarera ...
Koipe......
Tabacalera. . .

Madrid: 212,48 (4-0,63).
Barcelona: 120,32 (4-1,97).

212,50
485
240
835

Bilbao: 277,81 (—0,66). Uni asa..........

Construcción:
Cubiertas. . . .

488

400

490

439

Valencia; 2 05,51 (—0,61).

BOLSA DE MADRID Dragados... 370 360
Acciones: Anterior Ayer Focsa........ .. . 740 850

Comercio: •
Electricidad: Finanzauto. 430 475
Cantábrico. 132 132
Hidrola ........ 83,75 83,25 iransportes y comunicaciones:
Sevillana... . 94.25 92,50 Telefónica. . . 153,25 154,75
Iberduero . . . 113,25 111,25 Iberpistas . . . 76.75 77
Fenosa........ .. 84 79,50 Seguros:

Mineras, Metal Básicas: Mapfre.......... 700 700
Fénix............ 1.025 1.030

Felguera .... 380 390
Hornos........ 57 63 Bancos:
N. Montaña 110 120 Bilbao.......... 1.347 1.347

Central........ .. 1.246 1.256Cementos: Banesto........ 1.075 1.074
Asland.......... 730 742 Hispano. ... . 588 588
Lemona........ 520 520 Popular........ 1.303 1.303
Valen. Cem. 1.025 1.100 Santander . . . 1.092 1.092
Uralita.......... 270 271 Exterior..... • 450 450
Químicas: BNP.............. 630 648

Fomento ... . 370 450
Cepsa............ — — . Herrero........ 1.285 1.257
Cros.............. 384 400 Bankinter... 890 912Río Tinto... . 292 275 Valencia ... . 322 350
Petromed. . . . — — Zaragozano. 708 710
Metal Mecánica: Atlántico... . 350 360

M. Ibérica 242 238 Inmobiliarias:
Citroen........ — 725 Encinar........ 420 425'Tudor............ ■ 285 280 I. Metro........ 480 500Amper.......... 550 580 Urbis............ 287 300Auxiliar........ — —

Vallehermoso. 358 367Fasa.............. 440 425 Vacesa..........
Santa Ana. . . 315 315

Inversión Mobiliaria-Industrias Manufactureras:
Cartisa.......... 606Papelera ... . 240 — Popularinsa —

Sarrio........ 332 — Bansaliber. . . 485 500
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Yasser Arafat declara que continuarán 
las protestas de los palestinos

Estados Unidos eleva el status 
de aliado de Israel

Nicosia. Lid/Los Angeles 
Times.

Yasser Arafat, presidente 
de la Organización para la 
Liberación de Palestina, ha 
manifestado su protesta por 
la respuesta armada de Israel 
contra los manifestantes' en 
los territorios ocupados.

Sin embargo, Arafat dijo 
que la resistencia de los pales
tinos continuará en estos te
rritorios, él margen occidental 
del río Jordán y Gaza.

“Nuestro pueblo no tiene 
tanques, bombas o aviones”, 
dijo, “esas son las armas que 
utiliza el ejército israelí contra 
nuestro pueblo, nuestras mu

Grecia, paralizada por una huelga general 
contra la política de austeridad
Atenas. Lid/Dpa._________

Gran parte de Grecia quedó 
paralizada ayer después que 
cerca de 1,5 millones de traba
jadores iniciaran una huelga 
general de 24 horas en protes
ta contra la política de auste
ridad del Gobierno socialista 
y por nuevos contratos colec
tivos de trabajo.

La huelga general fue con
vocada por la Unión Sindical 
Griega (GSEE), cercana a los 
socialistas del primer ministro 
Andreas Papandreu, y por 58 
comités sindicales regionales, 
orientados por comunistas y 
disidentes izquierdistas, y una 
serie de sindicatos indepen
dientes para exigir una com
pensación por las pérdidas del

Corea del Sur: La hora de la verdad 
llega con las urnas
Seúl. Lid.

Cerca de 25,87 millones 
de surcoreanos participaron 
ayer en las primeras eleccio
nes presidenciales directas 
después de 16 años de régi
men dictatorial. Tras una 
campaña electoral caracteri
zada por disturbios y mani
festaciones masivas, y de la 
cual no ha surgido ningún 
favorito claro, se pronostica 
una participación electoral 
de más del 90 por ciento.

jeres y niños. Nuestra gente 
utiliza piedras como las que 
utilizó David contra Goliath”.

Arafat, desde su despacho 
en Bagdad, contestó a las pre
guntas de los periodistas des
tacados en Chipre a través de 
conferencia telefónica dispues
ta por la OLP.

El brote de violencia en el 
margen occidental y Gaza ha 
hecho subir de nuevo a titula
res a la OLP un mes después 
de que la cuestión palestina 
quedara a un lado en la confe
rencia de líderes árabes cele
brada en Jordania, donde los 
temas principales fueron Irán 
y la guerra Irán-Irak.

poder adquisitivo.
El paro general afecta a to

dos los sectores económicos y 
públicos de Grecia. Quedaron 
paralizadas empresas y las 
obras en construcción. Los 
bancos y las cajas públicas no 
abrieron y las escuelas sus
pendieron las clases. En los 
hospitales, la compañía de 
electricidad, en correos y telé
fonos funciona solamente un 
servicio de emergencia. Los 
vuelos nacionales de la com
pañía aérea estatal Olympic 
Airwais fueron cancelados y 
los internacionales aplazados 
hasta hoy. El paro afecta asi
mismo a los barcos de pasaje
ros en el puerto de Pireo. Los 
trabajadores del transporte ur

Los candidatos con ma
yores posibilidades son el 
ex-general Roh Tae Woo, y 
Kim Jung Sam y Kim Dae 
Jung en la oposición. Los 
dos Kim formaban el mayor 
partido de la oposición de 
Corea del Súr, el partido de 
Reunificación y Democracia 
(PRD). Al no poder decidir 
un sólo candidato para la 
lista, Kim Dae Yung se reti
ró para formar un segundo 
partido de oposición, el Par
tido para la Paz y la Demo

El martes un enviado sovié
tico informó a Arafat sobre el 
encuentro mantenido en Was
hington, la semana pasada, 
entre el presidente Reagan y 
Mijail Gorbachov.Comentó 
que ya le habían informado 
que Reagan se negó a hablar 
de Oriente Medio a pesar de 
los intentos de Gorbachov por 
plantear la cuestión.

Arafat dijo que, según sus 
fuentes, entre 26 y 28 palesti
nos han resultado muertos y 
otros 300 heridos en los dis
turbios surgidos la semana 
pasada después de la muerte 
de cuatro palestinos en una 
colisión con un camión israelí.

bano en Atenas participaron 
con una serie de pequeños pa
ros temporales.

El Gobierno anuló para fin 
de año una ley sobre el conge
lamiento de sueldos y sala
rios, decretado en octubre de 
1985, para estabilizar la. eco
nomía nacional, y prometió 
una compensación parcial por 
las pérdidas del poder adqui
sitivo sufrido en 1987. Sin 
embargo, para 1988 no ha 
ofrecido más que una reduci
da compensación inflacionaria.

Las pérdidas del poder ad
quisitivo de los últimos años, 
.a raiz del programa de auste
ridad del Gobierno, se esti
man entre un 10 y 15 por cien
to del ingreso real.

cracia (PPD).
En las últimas semanas, 

ambos partidos opositores 
acusaron al Gobierno de 
querer asegurar el triunfo de 
su candidato con medios 
poco lícitos. La emisora se
miestatal surcoreana KBS 
informó ayer que Kim Yung 
Sam había recibido en 1980 
cerca de 194 millones de dó
lares del polémico Moon 
Sun Myung, fundador de la 
secta anticomunista del mis
mo nombre.

Washington. Lid/Los An
geles Times.

El secretario norteameri
cano de Defensa, Frank Car
lucci y su homólogo israelí, 
Isaac Rabin han firmado un 
acuerdo por el que Israel re
cibe el estatus especial de 
aliado, segundo en impor
tancia tras los aliados de la 
Alianza del Atlántico Norte.

Esta nueva posición per
mitirá a lás compañías israe
líes competir con das nor
teamericanas por los contra
tos del Pentágono. Además 
el estado judío tendrá acceso 
a una serie de armas y tecno
logías militares norteameri
canas de exportación restrin
gida, según fuentes de la 
Administración.

El acuerdo formal que des
cribe a Israel como un “im
portante aliado no pertene
ciente a la OTAN” se pro
duce tras una orden del Con
greso emitida el año pasado 
en la que se pedía al depar
tamento de Defensa que re
visara el acceso de Israel a 
contratos y equipo de defen
sa. Suecia y Australia son 
los únicos países que han re
cibido un tratamiento simi
lar, declararon fuentes ofi

Alemania Federal: Incertidumbre 
sobre el proceso de desarme
Bonn. Lid/Dpa.

El acuerdo estadounidense- 
soviético para la eliminación 
de todos los cohetes de alcan
ce intermedio ha generado 
cierta incertidumbre en Ale
mania occidental sobre cómo 
continuará el proceso de de
sarme.

La potencia más fuerte de 
la OTAN en Europa, que en 
caso de una agresión del Este 
sería el primer objetivo alcan
zado, se preocupa por la po
sibilidad de que sus intereses 
sean poco considerados en el 
próximo paso que den los Es
tados Unidos y la Unión So
viética.

A pesar de las muchas inse
guridades, unánimemente to
dos los sectores opinan que el 
primer ministro Helmut Kohl 
tendrá que participar decisi
vamente en el seno de la 
alianza occidental en la for
mulación de las próximas eta

ciales, que añadieron que 
Egipto es el próximo en la 
lista para esta designación 
especial.

Israel podrá ahora com
petir en una serie de contra
tos lucrativos de defensa, 
entre ellos los que cubren el 
mantenimiento del equipo 
norteamericano en Europa y 
Oriente Medio. Según las 
fuentes, los astilleros y com
pañías aéreas israelíes están 
ansiosas por conseguir bene
ficios por los servicios de las 
fuerzas estadounidenses des
tacadas en el extranjero, en
tre ellas la sexta flota que 
opera en el Mediterráneo.

En los encuentros que 
mantuvo con Carlucci, se
gún fuentes norteamericanas, 
Rabin le presionó para que 
aumentara el apoyo econó
mico norteamericano en el 
programa de desarrollo del 
misil “Arrow”, que Israel 
mantiene que será rhuy útil 
para el programa de defensa 
espacial de Reagan. A su 
vez, Israel quiere producir 
“Arrows” para defenderse 
contra los misiles de corto 
alcance que Síria y otros 
enemigos de Oriente Medio 
podrían adquirir de la Unión 
Soviética.

pas del desarme.
Esto se debe a los 1.365 co

hetes soviéticos dirigidos prin
cipalmente hacia Alemania oc
cidental, y a los cuales se 
oponen sólo 88 proyectiles es- 
tadounidensés del tipo “Lan
ce”.

Actualmente se discute aca
loradamente en Bonn sobre 
cómo deberán definirse los in
tereses alemanes occidentales. 
Los partidos de la coalición 
gubernamental se encuentran 
ya divididos en torno a si la 
desaparición de los cohetes de 
alcance intermedio aportan 
más o menos seguridad a los 
alemanes.

“Más seguridad”, afirma el 
ministro, federal alemán de 
Exteriores, Hans Dietrich 
Genscher. “Menos seguridad 
y ningún motivo para alegrar
se”, opina el líder de la Unión 
Social Cristiana Bávara, Franz 
Josef Strauss.

ANIVERSARIO Y MISA
Con motivo de cumplirse el segundo 

aniversario del fallecimiento de DON FE
LIPE GUTIERREZ DEL RIO (Industrial-Car
nicero) (q.e.p.d.), la misa que se celebre el 
próximo día 18, a las 8 de la tarde, en la 
iglesia de la Sagrada Familia, será aplicada 
por su eterno descanso.

CONSTANTINO BENITO
Cardiólogo

Electrocardiograma de esfuerzo con tapiz rodante 
Electrocardiograma de Holter (durante 24 horas).

CLINICA SANTA TERESA. Tlf. 22 14 50 
Horas convenidas

CUNICA SANTA TERESA 
“CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO’

CHEQUEOS
Telf. 22 14 50

HORAS CONVENIDAS 
■ C. S. n.” 67
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Una de las ocasiones claras de gol que Tomás no supo aprovechar. m a. periañez

FUTBOL I Primera Regional Ordinaria ■

4-1. Más agua que juego en “El Mancho”

Gran comportamiento de los visitantes

6-0. La Adrada, muy superior 
al Peguerinos

Cebreros. A. Periáñez.

Resultado:
G.D. Cebrereña, 4; El Are

nal, 1.

Campo:
“El Manchó”. Terreno de 

juego algo blando, que, a 
medida que avanzaba el par
tido y con la lluvia intermi
tente, se embarró. Floja en
trada debido a la tarde llu
viosa y desapacible.

Alineaciones:
C.D. Cebrereña: Jiménez, 

José Carlos, Parrado, Novas, 
Santos (m. 52 Pepito), To
más, Mateos, Jesús María, 
Galindo, Conejo, Víctor (mi
nuto 70 Miguel).

El Arenal: Jesús, Félix, San
tiago, Arroyo, Juan Carlos 
(m. 53 Vadillo), Fernando 
(minuto 46 Félix), Hipólito, 
Francisco Javier, Angel, Mi
guel Angel, Mariano.

Arbitro:
Manuel Pombero Collado 

del Colegio Castellano-Leo
nés, al igual que los auxiliares 
José Luis Esteban- García y 
Luis M. Martín del Río. Fue 
muy protestado en sus deci
siones, rectificando más de 
una y no poniéndose de acuer
do con sus auxiliares en va
rias ocasiones. No influyó en 
el resultado.

Amonestó a Santiago por 
juego peligroso y a Francisco 
Javier por hacerle observacio

Baró intentará modifícaciones 
impositivas para los clubes de fútbol
Madrid. Efe.

Antonio Baró, presidente 
de la Liga de Fútbol Profe
sional (LFP), se entrevistará 
hoy con Javier Gómez Na
varro, secretario de Estado 
para el Deporte, para deba
tir el reajuste del plan de 
saneamiento. La LFP va a 
proponer al Consejo Supe
rior de Deportes la constitu
ción de una comisión junto 
con el Ministerio de Eco

nes de orden técnico. Expulsó 
directamente a Mariano por 
increparle con duras palabras 
en una de sus decisiones, to
dos ellos de El Arenal.

Goles:
M. 40, 1-0. Tras sacar un 

córner por el lado derecho de 
la portería defendida por Je
sús María, Parrado remata a 
la red.

M. 43, 2-0. Jugada por la 
banda izquierda de Víctor 
que, tras driblar 'a varios con
trarios, centra al punto de 
penalty y Parrado vuelve a 
marcar.

M. 67, 3-0. Galindo arranca 
desde atrás por el centro dan
do un buen pase en profundi
dad a Tomás que consigue 
marcar entre el portero y un

M. 82, 3-1. Tras el saque de 
una falta al borde del área, 
Félix, en un ' buen remate, 
bate a Jiménez que no puede 
hacer nada por detener el 
balón. .

M. 86, 4-1. Tomás se inter
na en el área y es derribado, 
penalty que transforma Ma- 
teós.

COMENTARIO:
Deslucido partido el dispu

tado el domingo en El Man
cho, en donde el frío ambien
tal acompañó al frío depor
tivo. Lo mejor fue el resul
tado, que, aunque sí refleja lá 
superioridad que demostró la 
Cebrereña, que mantuvo el 
balón en juego más tiempo 

nomía y Hacienda, a fin de 
estudiar e intentar modificar 
el sistema impositivo de los 
clubes de fútbol.

Estos, según la LFP,. no 
pretenden eludir sus obliga
ciones fiscales, sino poder 
hacer frente a ellas mediante 
exenciones y obtener que el 
IVA se aplique al tipo redu
cido del 6 por ciento, como 
primera medida, sin renun
ciar a que pueda establecer- 

que su rival, no refleja el 
juego desarrollado en el 
campo.

En los primeros minutos se 
pudo ver a una Cebrereña que 
parecía dominar a su rival con 
relativa facilidad, pero poco a 
poco se fue viniendo a menos, 
llegando a tener hasta siete 
jugadores en el centro del 
campo sin saber qué hacer 
con el balón. Faltaron ganas 
de correr y de marcar goles. 
Hubo oportunidades, casi to
das para la Cebrereña, pero 
no llegaban a la portería con
traria con convicción.

Tuvo que ser Parrado quien 
en las postrimerías del primer 
tiempo se incorporase al ata
que para marcar los dos goles 
con los que sé llegó al des
canso.

Ya en el segundo tiempo, y 
con un contrario en inferio
ridad numérica, la Cebrereña 
abrió más su juego y Ifegó 
más claramente a la portería 
contraria que se defendía 
bien. Pero, excepto en la ju
gada que motivó el gol, ape
nas llegó a la portería de los 
locales que dominaban el cen
tro del campo con más orden 
y pudieron incrementar el tan- 
teador de no ser por Jesús 
María, portero visitante, que 
fue, con mucho, el mejor de 
los veintidós hombres sobre el 
terreno de juego.

En definitiva un encuentro 
con lluvia, con goles, pero sin 
demasiado juego, aunque sir
vió a la Cebrereña para man
tener esa primera posición 
que ostenta en la tabla.

-se el tipo cero.
En cuanto a la revisión 

del actual Plan de Sanea
miento considerado insufi
ciente por la LFP, ésta esti
ma que su período de nego
ciación no debe superar la 
actual temporada deportiví 
de tal forma que al comien
zo de la próxima puedan 
ponerse en práctica las per
cepciones dimanantes del 
Plan.

La Adrada. Estanislao 
Berlinches.

Resultado: La Adrada, 6; 
Peguerinos, 0.

■ Campo: La Cota. Terreno 
ligeramente embarrado.

ALINEACIONES:

La Adrada: Paco, Anto
nio, Pepe, José, Nogales, 
José Luis, Valverde, Curro, 
Hugo Vicente y Miguel An
gel.’

Peguerinos: Javi, Juampe, 
Pelé, Carlos, Antonio, Po
rrillo, Birle, Charol, David, 
Flipi y H ueso.

Arbitro: Domínguez Gar
cía ayudado en las bandas 
por Górnez Morando y Mar
tín Tabernas. Arbitraje muy 
bueno.

GOLES:

1-0 (M. 36): José. Luis 
recibe un pase de Vicente y 
bate al portero de un fuerte 
derechazo.

2-0 (M. 42): Vicente reco
ge un balón en una melé 
frente a la portería de Javi, 
enviando el balón a las ma
llas.

3-0 (M. 50): Valverde mete 
el pié en una melé frente a la 
portería visitante, mar
cando.

3-1. EI At. Candeleda dio 
una pobre impresión en el 
“Adolfo Suárez”
Arenas dé San Pedro. 
Corresponsal.

Resultado: Dvo Arenas, 3; 
At. Candeleda, 1.

Campo: “Adolfo Suárez”. 
Día de ayuda al Club. Acepta
ble entrada. Terreno de juego 
algo pesado.

ALINEACIONES:

Dvo. Arenas: Julián, Toño, 
Tabú, Pechu, Domingo, Chi
no, Toto, Abraham, Quique, 
Carlos y Sarabia. En el des
canso, Adolfo y Segundo sus
tituyeron, respectivamente, a 
Quique y Sarabia.

At. Candeleda: Vale, Chen- 
do. Chuchi, Ignacio, Pocholo, 
Leja, Luis, Urbano, Dani, 
Guti y Bigote. En el minuto 
62, M iguel reemplazó a Igna
cio, y en el 84, Julián a Luis.

Arbitro: López López, au
xiliado en las bandas por 
García Burguillo y Hernández 
Corredor. Bien en líneas ge
nerales, pasó prácticamente 
desapercibido.

Hace algunas temporadas 
este encuentro hubiera sido 
algo más que un simple parti
do de fútbol; hoy en día, ni 
tan siquiera eso, debido a la 
gran diferencia existente entre 
ambos conjuntos.

El At. Candeleda vino a 
defenderse y a jugar al “vo- 
león” y tuvo la inmensa suerte 
de éncontrarse con un tem
pranero regalo de la línea de 
cobertura del Dvo. Arenas. 
Un despiste de Pechu y el 
candeledano Luis se encuen
tra sólo ante el portero Julián, 
al que bate en su salida deses
perada.

4-0 (M. 65): Rechace del 
portero que llega a Vicente y 
marca.

5-0 (M. 71): Hugo, en 
jugada personal desde el 
centro del campo, regatea a 
todos los jugadores visitan
tes, incluido el portero Javi, 
y marca.

6-0 (M. 79): Penalty co
metido por Antonio sobre 
Vicente, que se encarga de 
transformar este último.

Hasta el minuto 28 del 
primer tiempo, dominó cla
ramente La Adrada, pero la 
defensa visitante, muy or
ganizada, logra contener los 
ataques. Tras la consecución 
del primer gol local, el Pe
guerinos se vino abajo y ya 
sólo hubo un equipo sobre 
el terreno de juego. La 
Adrada.

Destacar, de todas mane
ras, el magnífico comporta
miento del conjunto visitan
te, que en todo momento 
mantuvo la ilusión y conti
nuó jugando sin recurrir al 
juego sucio. Fue un autén
tico partido de guapte 
blanco.

Durante el encuentro hu
bo algún que otro chapa
rrón que no deslució el 
acontecimiento. Acudieron 
unas cuarenta personas 
aproximadamente. ^

Siete minutos de partido y 
el 0-1 que campeaba en el 
marcador no hacía justicia a 
los potenciales de ambos equi
pos.

En el minuto veintiúno un 
perfecto centro-chut de Car
los, que se colaba, tras haber 
sido toçado ligeramente por 
Vale, era remachado de cabe
za en la,misma línea de gol por 
Abraham. .

Apenas cinco minutos más 
tarde, unas clarísimas manos 
de Urbano dentro del área 
candeledana eran sanciona
das con la máxima pena, que 
se encargó de transformar, de 
potente disparo y por la dere
cha, Tabu, haciendo subir el 
segundo gol al casillero are
nense.

En las postrimerías del pri
mer tiempo, el Dvo. Arenas 
dispuso de una clara oportu
nidad, al pitar el colegiado 
un nuevo penalty tras un cla
ro derribo de Urbano a Joto 
dentro del área. Lo lanzó Tabu 
por el mismo lugar que el 
anterior lo que facilitó el que 
Vale despejase la pelota.

Los segundos cuarenta y 
cinco minutos no tuvieron ni 
buen juego, ni espectáculo, nt 
nada de nada, fueron un au
téntico aburrimiento.

A los sesenta y cinco minu
tos Segundo marcó el tercer 
gol de los locales. Este gol fue 
consecuencia de una larga in
ternada de Carlos por la ban
da derecha que centró sobre el 
área pequeña para que Se
gundo, tras un rechace y a 
bote pronto, conectara un po
tente disparo que entró por la 
escuadra izquierda de Vale.
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1 BALONCESTO Lajugadbra con mejor historial del mundo

Uliana Semenova, una muralla 
venida del Este
Reportajes. Europa Press._____

Llegó, vió y venció. Uliana 
Semenova esta acostumbrada a 
las victorias Y en su primer par
tido en nuestro país defendien
do los colores de su nuevo equi
po, Tintoretto, no iba a ser me
nos. Tintoretto venció con co
modidad al Canoe rompiendo así 
una mala racha de derrotas. ■

Esta mujer, que es casi tan alta 
como nuestro Fernando Romay, 
no tiene ningún tipo de comple
jo y dice ser feliz con su estatura, 
“pues gracias a ella he podido 
viajar y he encontrado satisfac
ciones personales que de otra 
forma no hubiera logrado”.

—¿Esperaba este recibimien
to una jugadora de tanto presti
gio como usted?

— No esperaba la acogida que 
he tenido. La verdad es que 
estoy sorprendiday emocionada 
al mismo tiempo. Sabía que po
día ocurrir algo así, pero no su
perna que todo iba a ser tan 
bonito como está resultando.

—¿A qué aspira una jugadora 
que ya lo ha conseguido todo 
dentro del mundo dei balonces
to?

— No aspiro a nada especial 
Espero aprovechar la oportuni
dad de jugar en España para 
conocer un nuevo país y ayudar 
en todo lo posible a mi nuevo 
equipo. Quiero continuar dos o 
tres años más de forma activa en 
el deporte y es posible que con 
mi experiencia también haga la
bores de entrenamiento y didác
tica con las pivots españolas.

IAS VENTAJAS Y LOS 
PROBLEMAS

—¿Son muchos los inconve
nientes para una mujer de su 
estatura? .

— Los mayores problemas 
que tengo son los de ropa y 
calzado y el hecho de que no 
puedo pasar desapercibida para 
la gente. Pero hay más ventajas 
que inconvenientes de ser alta

Uliana Semenova nació el 
nueve de marzo del cincuenta y

Uliana Semenova

dos en Meduní (Letonia Sovié
tica), una pequeña población 
cercana a Riga donde todavía 
habita parte de su familia

—¿Hay algún antecedente en 
su familia respecto a su estatura 
o al baloncesto?

— No, tengo cinco hermanos, 
tres chicos y dos chicas. Sólo a 
mí me dió por crecer y crecer. A 
los catorce años, cuando entré a 
jugar en el Dauwana ya medía 
un metro y noventa y dos centí
metros.

—¿Qué le gusta hacer cuando 
no juega al baloncesto?

— Me gusta mucho tricotar 
antes de los partidos, mé relaja 
mucho. También pasear por el 
campo es algo que suelo hacer 
en cuanto puedo. Otro de mis 
pasatiempos es cocinar. Escu
cho mucha música, tanto clásica 

como ligera, y él teatro. Por lo 
que se refiere a otros deportes, 
los que más me gustan son la 
gimnasia deportiva, el hockey 
sobre hielo y el patinaje como 
espectadora

—¿Conocía algo de España?
— Sí había venido con ante

rioridad, pero ahora aprovecha
ré para ver ciudades y monu
mentos. Pienso ir cuanto antes 
al monastario de San Lorenzo de 
El Escorial y hacer más turismo. 
Quiero aprender algo de espa
ñol aunque de momento me 
entiendo bien con mis compa
ñeras a base de señas y con 
intérprete. Otra de las cosas que 
me atraen es ir a los toros. Co
nozco Barcelona y la vez que 
estuve allí irie quedé con ganas 
de ir a los toros.

En la Copa de Europa

£1 Barcelona, en busca de 
su primera victoria frente 
al Partizan
Barcelona. Efe.____________ _____________________________

El F.C. Barcelona debe conseguir la primera victoria en Copa de 
Europa en el encuentro que hoy disputará en el Palau Blau Grana 
ante el Partizán de Belgrado, si quiere seguir optando a una de las 
cuatro plazas existentes para acceder a semifinales, puesto que 
una segunda derrota en Barcelona disminuiría sus posibilidades 
de clasificación

El equipo que dirige Aito 
García Reneses ha perdido los 
tres encuentros que ha dispu
tado hasta ahora •—contra 
Maccabi (108-107), Aris Saló
nica (88-89) y Saturn Colonia 
(103-98)—, y se ve en la impe
riosa necesidad de no ceder 
ninguna derrota más en su feu
do.

El encuentro se ha adelanta
do ya que el equipo azulgrana 
deberá iniciar el próximo sába
do día 19 su participación en la 
Copa del Rey ante el Estudian
tes Todagrés.

El partido (íará comienzo a 
las 20,00 horas y será dirigido 
por los colegiados Simón Mot- 
tart (Bélgica) y Krzystof Karo- 
lewski (Polonia). El equipo 
azulgrana podrá contar prácti
camente con todos sus efecti
vos para el compromiso, aun
que el base Joaquín Costa aún 
no está al ciento por Ciento tras 
la operación quirúrgica sufrida 
recientemente y es dudosa su 
participación en el encuentro.

Tras los resultados obteni
dos, el FC Barcelona puede 
haber notado la baja para los 
partidos de Copa de Europa de 
Steve Trumbo, que aún no 
puede disponer de ficha de ju
gador nacional en Copa de Eu
ropa y que es un gran rebotador 
bajo los aros.

Mientras que Eugene McDo
well el teórico sustituto de 
Trumbo en la faceta rebotea
dora, vistas las estadísticas de 
los tres partidos disputados, no 
ha conseguido desempeñar 
con éxito la labor encomenda
da. McDowell en los encuen
tros jugados, ha conseguido 17 
rebotes, con una media de 5,6 

por partido y 22 puntos en total 
(7.3 por partido).

Sin embargo, el otro nortea
mericano, Audie Norris, ha ra
yado a más altura, pues consi
guió 32 rebotes, más de diez 
por partido, y 66 puntos, 22 
puntos de media por encuentro

En el aspecto anotador tam
bién destacan Sibilio (67 pun
tos, con 12 triples). Epi (58 pun
tos. 5 triples) y Jiménez (39 
puntos).

Por su parte, el próximo ri
val de los azulgranas, el Parti
zán de Belgrado, ha cumplido 
el pronóstico en los tres en
cuentros jugados, en los cuales 
alcanzó la victoria en los dos 
compromisos disputados en 
Belgrado (101-94. ante los ho
landeses del Nashua Den Bosch 
y 94-89, ante el equipo francés 
del Orthez), mientras que su
cumbió.en su desplazamiento 
a Milán, frente al Tracer, por 
93-83.

En el campeonato yugosla
vo, el equipo servio ocupa el 
cuarto lugar, tras sumar 18 
puntos en 11 partidos, y le 
preceden en la clasificación la 
Jugoplástika de Split, Cibona 
de Zagreb y el Olimpija En los 
dos últimos encuentros de la 
liga “pavi” el Partizan derrotó 
al Buducnost (103-94) y perdió 
en Zagreb ante la Cibona (99- 
90).

El equipo campeón yugos
lavo, entrenado por Dozan Vu- 
josevic, tiene una plantilla de 
jóvenes y altos jugadores, entre 
ellos el cinco inicial cuenta 
con el concurso de cuatro in
ternacionales y, por ello, el 
técnico yugoslavo no utiliza 
más de siete jugadores en todo 
el partido.

ATLETISMO
Acudirán 60 abulenses

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

Más de 2.300 atletas participarán 
en el cross de Venta de Baños
Venta de Baños (Palencia). Efe.

Más de 2.300 atletas de todas 
las categorí as de los cuales 60 
serán abulenses, participarán 
en la VII edición del Cross de 
Venta de Baños (Palencia), que 
se disputará el próximo día 20.

En la categoría absoluta 
masculina, que contará con 
unos trescientos participantes, 
han confirmado su asistencia 
esta misma semana los her
manos portugueses Domingo y 
Dionisio Castro.

Con anterioridad aseguraron 
su presencia en el cross atle
tas españoles de primera fila 
como José Luis González, ga
nador de la edición del año 
pasado, Antonio Prieto, los her
manos Javier y Cándido Alario 
y Vicente Polo, entre otros.

Los británicos Carl Thachery 
y Tim Hutchines y los kenia
nos Some Mugue y Moses Ta- 
nui destacan entre la represen
tación extranjera

En categoría femenina parti

ciparán las españolas Ana Isa
bel Alonso, ganadora el año 
pasado, Amelia Lorza Montse 
Abelló y Teresa Recio, las por- 
tugpesás Albertina Machado,- 
Ana Moreira y Rosa Oliveira y 
las británicas Melissa Walson y 
PhiUian Clark.

Eduardo Fernández Aller, 
concejal dé deportes del Ayun
tamiento de Venta de Baños, 
organizador del cross, ha indi- 
,cado que los niños de Castilla y 
León que se han inscrito para 
participar en las- pruebas infe
riores dispondrán de despla
zamientos gratis hasta la loca
lidad palentina con cargo al 
presupuesto.

El presupuesto de la edición 
de este año es de seis millones 
Y medio de pesetas, de los 
cuales un millón' lo aporta el 
Ayuntamiento, 2,5 millones la 
Diputación, 250.000 pesetas la 
Junta de Castilla y León y el 
resto se cubrirá con los con
tratos publicitarios. Antonio Prieto.

1 
X 
2

1 R Murcia-R. Sociedad........ xx
2 Barcelona-R Valladolid......... x
3 R Betis-R Madrid ......... x x x "
4 R Celta-R Gijón..................... xxx
5 Logroñés-R Zaragoza........ x
6 R Mallorca-AL Osasuna .... x
7 Sàbadell-Las Palmas............. x
8 AL Madrid-Sevilla................. x
9 Ath. Bilbao-Español............... xx

10 Cádiz-Valencia....................... xxx
11 Castellón-Bilbao Ath........... . x
12 R Santander-R Huelva......... x
13 Elche-Granada........ ............ ,x
14 R Oviedo-D. Coruña............. x

ACIERTE SIEMPRE COMPRANDO EN

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA-GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE) 
COMUNEROS DE CASTILLA. lO AVILA
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CICLISMO
Tras la concentración de Sierra Nevada

Juan Carlos Arribas (B.H.): “Debutaré 
en la Ruta del Sol”

MONTAÑISMO I

El grupo de montaña 
Almanzor prepara sus 
actividades navideñas

• Reynolds y Colchón C.R. realizarán su “stage’' tras las 
fiestas navideñas

Avila. L.M. Soto.

Días pasados finalizó en 
Sierra Nevada la concentra
ción invernal del equipo ci
clista profesional B.H., con
junto que dirige Javier Mín
guez y que en sus filas se 
encuentra el arevalense Juan 
Carlos Arribas Gallego.

Para nuestro representante 
esta concentración a nivel pro
fesional ha sido'muy impor
tante, no olvidemos que para 
Juan Carlos este año próximo 
será el de su bautismo eri el 
ciclismo como corredor pro
fesional (neoprofesional por 
aquello de su debut).

—¿Contento de cómo mar
chó esa concentración de Sie
rra Nevada?

—Ha sido una experiencia 
muy bonita y nueva para mí. 
Estos días fueron muy prove
chosos para todo el conjunto. 
Además ya aprendí a esquiar.

—¿Ya no te caíste tanto en 
ese nuevo deporte para ti?

—Ya te conté los primeros 
días de la concentración que 
no me tenía mucho de pie, 
eran mis primeros pinitos en 
el esquí. Bueno el equipo nos 
colocó un monitor y aprendí 
muy rápido; al final parecía 
que había estado toda la vida 
practicando este deporte que 
es muy bonito.

—¿Proyectos para 1988?
—Ya tenemos algo, puesto 

que Mínguez habló con los 
que nos hemos incorporado 
últimamente^ En un principio 
lo hizo de forma conjunta y 
luego de uno en uno. Yo de
butaré en la Ruta del Sol, 
después haré unas clásicas y 
luego estaré en el Tour Me
diterráneo.

—¿Te habló de las grandes 
vueltas: Tour, Vuelta a Espa
ña o Giro?

—Yo si se lo comenté pero 
Mínguez, con un buen crite
rio, me dijo que fuera despa
cio en este deporte que es muy 
duro y aquí, nadie regala na
da a nadie. Le entiendo y des
de luego seguiré sus consejos.

—¿En Arévalo sigues pre
paración invernal?

—Efectivamente, por la ma
ñana salgo a correr. También 
hago gimnasio pero en el pró
ximo mes de enero, ya haré 
toda la preparación con la bi
cicleta de cara a esa Ruta del 
Sol. Eso sí seguiré con la pre
paración específica de gim
nasio.

—¿Con ganas de iniciar la 
temporada 1988?

—Muchas ganas y con mu
cha responsabilidad. Trabaja
ré fuerte por ganarme un pues
to en este duro y difícil mun
do del ciclismo.

Maestros tiene nuestro co
rredor arevalense ahí en su 
equipo, así los Alvaro Pino, 
Anselmo Fuerte, Laudelino 
Cubino, etc. Y en nuestra ca
pital tres grandes amigos co
mo Arroyo, Ubeda y Jesús

Ojalá que Juan Carlos repita en Algunas ocasiones, las más posibles, el subir al 
podium de ganadores lumbreras

Rodríguez. ¡Suerte, Juan Car
los!

REYNOLDS Y C.R.

Siguiendo con las concen
traciones invernales de los 
otros equipos en donde mili
tan corredores abulenses, Rey
nolds (Angel Arroyo y Jesús 
Hernández Ubeda) y Colchón 
C.R. (Jesús Rodríguez “Pája
ro”) las fechas serán tras las

La Radioactividad

Liga con Antena 3. 
En directo, desde el mismo 
campo, Y por,las noches, 
cuando se acaba el juego, en 
el programa de J, M, García, 
Bien informado, con la liga 
jamás te lías, Y no perderás 
nunca tu radioafición.

««!Í*??Í1C¡1^- Y

1 .«rtlVW

Liga 87-88

fiestas navideñas.
El Reynolds lo hará tras Ía 

fiesta de Reyes y el C.R. a fi
nales del mes de enero.

En cuanto al début de estos 
corredores en la temporada 
1988, Arroyo y Ubeda no tie
nen nada fijo aunque podrían 
estar en la Ruta del Sol. Jesús 
Rodríguez “Pájaro” sí estará 
con toda seguridad, salvo im
previstos de ultimísima hora, 
en esa ronda andaluza.

Avila. Redacción.
El Grupo Abulense de 

Montaña “Almanzor”, si
guiendo su tradición anual, 
tienen prevista la colocación 
de un Belén el próximo día 
20 en el Puerto del Peón. En 
el kilómetro 6 de la carretera 
de Hoyos del Espino a la 
Plataforma y con posibili
dad, si las circunstancias lo 
permiten, el acercarse a la 
Peña Mediodía.

De no ser posible este 
desplazamiento, se realizará 
otro a un lugar más próxi
mo a nuestra capital.

La salida está prevista a 
las 7,30 horas desde la Plaza 
de San Vicente y el importe, 
del desplazamiento se ha fi
jado en 300 pesetas los so
cios y en 400 los simpa
tizantes. '

1 NATACION

Para niños y adultos

Cursos en la piscina cubierta 
del Polideportivo Territorial
Avila. L.M. Soto. ______

A partir de hoy y en la 
Consejería de Cultura y Bie
nestar Social, sección depor
tes, queda abierto el plazo 
de inscripción para los cur
sos de natación a celebrarse 
en la piscina cubierta del Po
lideportivo Territorial Avila.

Los horarios de estos cur
sos y las categorías son las 
siguientes:

—Niños de 5 a 7 años in
clusive, cursos los lunes, 
miércoles y viernes de 19 a 
20 horas.

—De 8 años en adelante.

El Grupo de Montaña Al- 
manzoy está estudiando la 
posibilidad de realizar un 
cursillo de iniciación sobre 
técnica invernal y esquí de 
travesía. Los interesados en 
este tema deben comunicar
lo para empezar a preparario.

Los interesados en reno
var su licencia deportiva pa
ra 1988 deben comuhicarlo 
para solicitar las correspon
dientes tarjetas. El Grupo 
AJmanzor declina toda res
ponsabilidad por las conse- 
cuencias-que puedan deri
varse al no tener la licencia 
actualizada.

Los socios que tenga inte
rés en incluir en la Memoria 
de 1987 las actividades reali
zadas por ellos, deben co
municarlo a la Junta Direc
tiva.

curso los lunes, miércoles y 
viernes de 20 a 21 horas.

—Adultos, cúrsos los mar
tes y jueves de 20 a 21 horas.

Mucho se ha comentado 
de la falta de una instalación 
cubierta para este deporte 
en invierno, confiemos que 
el éxito de los cursillos de 
verano se repitan ahora con 
estos cursos invernales. De 
momento ahí está la con
vocatoria.

Para más información en 
la Delegación Provincial si
ta en la Plaza Fuente el sol 
de nuestra capital.
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AnunciosBreves AnunciosBreves Programas de TV.E.

ALQUILERES HIPOTECAS VARIOS
— Se alquila piso céntrico, cale
facción y agua central. Teléfo
no 22 77 28.
— Se alquila piso amueblado. Te
léfono 21 17 58.
— Piso, 3 dormitorios, calefac
ción, agua caliente central, gara
je. 22 03 26.

—Alquilo piso sin muebles, zona 
de Santo Tomás, calefacción cen
tral. Teléfono 22 41 42.

Se alquila piso sin 
¡muebles en Avda. 18 de' 
Julio. POMAR. Telé
fono 22 50 35.

Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
teléfono 22 50 35.

COCHES VENTA
—Directamente vendo R-6, AV- 
6303-A. Telf. 24 40 30.
— Pegaso 4 ejes, Tarjeta Na
cional con cesión, reparado. 
Telf. 36 09 63.

AUTOMOVILES TAPIA
Alquiler de Goches 

sin Conductor

Compra- Venta 
de coches 

seminuevos

Admitimos coches 
en comisión 

de venta 
sin gasto alguno.

C/ Segovia, 24 
Telf.: 22-22-33.

ENSEÑANZA
—ADMINISTRATIVO y AU
XILIAR: 2 horas diarias; ho
rario de mañana y tarde; gru
pos de 10 alumnos; fecha co
mienzo: 11 de enero 88; reser
ve su plaza ya. CEMA, Plaza 
Nalvillos, 1-22. Teléf. 213544.

— NICA: Hipotecas instantáneas 
hasta 10 años. Telfs.{91)431 13 70, 
431 13 19, 435 41 98.

PISOS VENTA
— Se vende piso, económico, 
C/ Bilbao n.® 71. Teléfono: (91) 
2-31-36-58.
POMAR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia. Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.“-3.

TRABAJO
\ 1 1

— Se necesita empleada hogar 
externa Telf. 21 15 99. Horas 
comida.

— Se necesita empleada de ho
gar externa Telf. 22 44 44.

—Necesito empleada hogar fija 
Llamar 8 a 9 noches: 22 94 31.»
—Se necesita empleada de ho
gar fija Teléfono 21 17 80.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas. diarias. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209. 
San Sebastián

— Necesito empleada hogar fija 
Teléfono 22 51 61.

TRASPASOS
— Se traspasa bar. Tlf. 21 32 18 
(Llamar por la tarde).

— Se traspasa Bar Restaurante, 
Teléfono 21 35 69.

— Se traspasa bar en pleno fun
cionamiento. Telf. 22 38 16.

SE TRASPASA 
CLINICA DENTAL 

EN CEBREROS
Teléfono

(918) 22-98 08.

— Por no poder atender cedo 
negocio. Telf. 22 74 93.

VENTAS
— Se vende nave. Las Herven- 
cias. Agua y luz. 450 m/2. ¡¡OPOR
TUNIDAD!! Telf. 21 22 22.

— Se vende o traspasa Vídeo- 
Club. Teléfono 22 55 76.

—Vendo local comercial, 2 plan
tas juntas o separadas. Teléfo
no 22 09 11.
—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.
— Se vendeparcela en Hoyos del 
Espino. Telf. 21 28 36.
— OPORTUNIDAD, muebles ofi
cina usados como nuevos 923/ 
25 75 39. Laborables.

—Ocasión: Tractoras M.A.N., Re
nault, Dodge, Pegaso, con traje- 
tas. Dodge doble dirección. Ca
miones dos ejes. Servicio M.A.N. 
para Segovia y Avila, Telf. (911) 
42 10 10 y 42 11 08.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"

21-26.40 
21-27-62 
21-27-93

Para hoy, día 16
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: ERASE UNA VEZ... 

EL ESPACIO (R).
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: CUENTOS DE 

HADAS.
“La Bella y la Bestia”. Intér
pretes: Susari Sarandon y 
Klaus Kinski.

16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: BARRIO SESAMO 

(Repetición).
18,20:¡QUE VIENE 

MUZZY!
18,30: MOFLI, EL UL

TIMO KOALA.
19,00: A TOPE.
19,55: DE 9 A 5. 

“Tres por el precio de una”. 
Siempre que queda un pues
to libre para “presentador” 
de un nuevo producto, Judy 
y Violeta acuden al concurso.

20,30: TELEDIARIO 2.
21,10: FIN DE SIGLO.
22,15: CORRUPCION EN 

MIAMI.
23,10: LOS MARGINA

DOS.
00,10: TELEDIARIO 3.
00,30: CAMPEONATO 

DEL MUNDO 
DE AJEDREZ.

00,40: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA Y LEON: 
13,05: Mirador. 13,30: Di
bujos animados. 14,00: En 
comunidad. 14,15: En el 
campo. 14,30: Informativo 
regional.

19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA.
20,00: DIBUJOS ANI

MADOS.
20,10: BALONCESTO. 
21,55: EL MIRADOR. 
22,10. TENDIDO CERO.
22,40: VIENTO, MADE

RA Y BARRO.
“Los Sabras”. La denomi
nación de los Sabras es para 
aquellos jóvenes que han 
nacido ya en el Estado de 
Israel.

23,10: RECUERDA 
CUANDO.
Ultimo episodio. “El ático”.

Para mañana, día 17
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA 
13,00: AUTOS LOCOS 

(Repetición).

15,00: TELEDIARIO 1.
15,35:CUENT0SDEHA- 

DAS.
“Aladino y la lámpara 

maravillosa”. Intérpretes: 
Valerie ■ Bertinelli, Robert 
Carradine.

16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: BARRIO SESA

MO (R).
18,20: ¡QUE VIENE 

MUZZY!
18,30: MUSIQUISIMOS.
Resumen de lo emitido en 

anteriores programas.
19,00: PlPPl CALZAS- 

LARGAS (R).
“Pippi y los niños del 

campesino”.
19,25: CON LAS MA

NOS EN LA MASA.
19,55: HABLANDO 

CLARÓ.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,10: BLUEBELL.
22,15: DEBATE.
23,50: A MEDIA VOZ.
Hoy: Javier Ruibal, joven 

cantautor gaditano.
0,15: TELEDIARIO 3.
0,35: CAMPEONATO 

DEL MUNDO DE 
AJEDREZ.

0,45: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON. 13,05:
Mirador: “El fogón”. 13,30: 
A renglón seguido. 14,30: 
Informativo regional.

19,00: CAPITOLIO. 
19,30: AGENDA. 
20,00: LA SUPERABUE- 

LA.
“La escuela de granujas”. 

Campbell, airado al com
probar que ha descendido a 
la Segunda División, cree 
que lo que necesite es un 
toque de distinción. Y se 
apunta a las clases de la 
“escuela de granujas”.

20,30: EL MUNDO. 
“China en transición”. 
21,00: EL MIRADOR.
21,20: LA DUNA MO-

“Primavera en Doñana”. 
22,15: JUEVES CINE. 
“Los fieles sirvientes”.
23,50: METROPOLIS.

1987
Educar con Amor

LA LETRA mu

SAN6RE niT7«

Crucigramas YAYO

EDUCAR CON AMOR ES
ERRADICAR LA VIOLENCIA

S/ LOS N/ÑOS 7'E /MP0R'l>ÍN 
S/ TU H/JO TE /MP0E7Ñ 0P/EN7>77E

Escribe a ^fUiu/H
Apartado 2421,28.080 Madrid

FILIUM agradece la publicación gratuita de este anuncio

HORIZONTALES.^—}: Ala entera desplumada. Arbusto.—2: 
Dios del vino. Admitir una herencia.—3: Planta graminea. Indi
gente, pobre.—4: Tratamiento. Combate. Ponchera^—5: Símbolo 
del actinio. Artículo.—8: Organo natatorio de los peces,—7: Dios 
fenicio. Té chino medicinal.—8: Pintor español. Espado de tiem
po. Valle castellano.—9: Irradia. Decreto del zar.—10: Linaje. As
pirar.—11: Arbolito tropical, anonáceo. Novena.

VERTICALES,—ñ Superior do una colegiata. Simple.—2: 
Limpio, aseo. Atractivo.—3: Fetidez del aliento. Mamífero insec
tívoro.^: Impar. Creta. Tanto.—5: Otra cosa. Pronominal.—8: 
Nombre de mujer.—7: Asistid. Posesivo.—8: Isla de! mar de Ir
landa. Fermento del jugo gástrico. Preposición.—9: Aderezo, ali
ño. Piedra preciosa.—10: Modelo. Socarren.—11: Criba grande. 
Capacho.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Ganapáa—2: Revísalas.—3: Ce. Edil. Ur.—4; Aminorar. 
Pa.—5: Medí. A. Emes.—6: Amado.'Evada—7; Rosa C. Onil.—8: 
Ar. Solicita.— 9: Sa Vaca Es.—10: Dadivosos.—11: Valores.
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La solana José Manuel Serrano

Desobediencia al presidente Aznar

JOSE María Aznar, presidente de la Junta de Castilla y
León, ha sufrido un primer revolcón político por parte 
de cuatro procuradores de su propio partido. Bien hizo 

en llevar a las Cortes de Castilla y León los proyectos de ley de 
sedes de la Comunidad que quedaron aprobados... con el voto 
en contra de' cuatro parlamentarios aliancistas que han hecho 
de su capa un sayo para desobedecer la disciplina obligada en 
un tema de esta naturaleza.

UE valiente el presidente del Gobierno castellano-leonés 
al afrontar el tema de las sedes, llevando al Parlamento 

r el mismo texto que en su día fuera rechazado por la 
entonces oposición aliancista. La ley ha salido adelante, con 
más votos de los precisos —se necesitaban los dos tercios— 
pero en el camino se ha producido una crisis cuyas consecuen
cias ahora mismo están por ver. Cuatro procuradores han des
obedecido al presidente de la Junta y presidente del partido AP 
en Castilla y León. El hecho, no cabe duda alguna, es de suma 
gravedad. Porque ¿quién asegura que manana otros parlamen
tarios del grupo gobernante —que no cuenta con mayoría 
absoluta— no van a rebelarse ante las decisiones que tome el 
presidente?

MAL ejemplo el que han dado estos procuradores des
obedientes porque han actuado en contra de los cri
terios del partido. Cuando se actúa dentro de un 

grupo, los personalismos y los intereses localistas han de que
dar supeditados a lo que se entiende es interés general. A José 
María Aznar no se lo ponen muy fácil los de su propio partido 
y muchos disgustos van a darle.

El tiempo
Temperaturas 
muy suaves

Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que 
hoy se esperan cielos par
cialmente nubosos en las 
regiones de la vertiente at
lántica, con alguna precipi
tación débil en Galicia, Can
tábrico y puntos de Casti
lla-León y Alto Ebro.

En las regiones medite
rráneas los cielos estarán 
poco nubosos o despeja
dos, con algunas brumas 
matinales.

Las temperaturas conti
nuarán muy suaves, sin expe
rimentar grandes cambios.

JUEVES, DIA 17
intervalos nubosos, con 

algunas precipitaciones dé
biles y aisladas en Galicia. 
Algo nuboso en Asturias y 
NW de Castilla-León.

Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima de ayer: 16.6^
Mínima de ayer: 6.6^

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al nú

mero 39.539.
50.000 pesetas a la ter

minación 9.539.
5.000 pesetas a la termi

nación 539.
500 pesetas a la termina

ción 39.

Miércoles, 16 de diciembre de 1987
Ss. Albina, vg.; Valentín, Concordio, Naval, Agrícola, 

mrs. Abdón, Irenión, Beano, Elías obs.; Adelaida.
El Sol sale a las 7,31 y se pone a las 16,49.
La Luna sale a las 2,41 y se pone a las 13,3?.
Luna nueva el día 20 en Sagitario.

Interrumpido el tráfico 
ferroviario Madrid- 
Sevilla
Sevilla. Efe. 

Las fuertes lluvias caldas en 
los últimos días han provo
cado reblandecimientos en 
distintos puntos de la linea de 
ferrocarril Sevilla-M adrid, que 
han obligado a la interrup
ción de la casi totalidad del 
tráfico entre Andalucía occi
dental y la capital de España.

Según dijo a Efé un porta
voz dé Renfe, los trenes ex
presos procedentes de Algeci
ras y Málaga, han sido desvia
dos por Granada y Linares.

Los viajeros de todos tos 
trenes descendentes desde Ma-; 
drid a Sevilla tuvieron que ser 
ayer transbordados en auto
buses en diversas estaciones 
de las provincias de Jaén y 
Córdoba, habiendo suspendi
do Renfe ayer todos los ex
presos con dirección a Ma
drid, cuyos viajeros se ven 
obligados a efectuar dicho 
recorrido en autobuses.
Las Cortes de Castiliá 
y León estudian la 
reforma del reglamento
Fuensaldaña (Valladolid). Efe

Las Cortes de Castilla y 
León estudian una reforma 
“en profundidad” de su regla
mento, informó ayer el presi
dente de esta institución par
lamentaria, Carlos Sánchez- 
Reyes. '

Sánchez Reyes explicó ayer 
en rueda de prensa, las activi

dades realizadas por las nue
vas Cortes en el primer perío
do ordinario de sesiones de la 
segunda legislatura autonó
mica.

La reforma, según el presi
dente de las Cortes, es mucho 
más amplia qué la propuesta 
recientemente por el grupo 
socialista y en su elaboración 
trabajan actualmente, por en
cargo de la presidencia de la 
Cámara,' los. servicios jurídi
cos del Parlamento regional.

No se televisará la 
Cabalgata de Reyes para 
evitar el desconcierto 
infantil
Madrid. Efe.

TVE considera que “es me
jor no transmitir ninguna ca
balgata de Reyes para evitar 
el desconcierto de los niños”, 
dijo a Efe Migue! Blasco, jefe 
de emisiones de TVE.

Miguel Blasco precisó que 
“TVE quiere mantener" la ilu
sión de los niños, ya que para 
ellos sería desconcertante ver 
unos reyes en su pueblo o 
ciudad y otros, distintos, por 
la televisión”.

Blasco aseguró que la direc
ción de TVE y la de progra
mación nunca programaron 
la retransmisión de la cabalga
ta de Reyes de Madrid por
que “no hay duda que la 
cabalgata de Madrid es im
portante, pero igual de impor
tantes son las de Barcelona o 
Palma de Mallorca, por poner" 
dos ejemplos”.

Avila. Redacción.

(Viene de página primera)

Según la nota enviada por 
el Gobierno Civil, las causas 
que, según el análisis efec
tuado por la Comisión de 
Seguridad Vial, han provo
cado los accidentes diversas 
causas, entre las que la más 
irriportante sería la veloci
dad inadecuada de los vehí
culos, y, en el caso de los 
peatones, la irrupción inde
bida de éstos en la calzada. 
Otra de las causas señaladas 
es el incremento del parque 
automovilístico, pero no se 
hace referencia en ningún 
momento a la existencia de 
los puntos negros ni al esta
do de las vías.

Otros datos de Tráfico se 
refieren a los permisos de 
conducir expedidos en lo 
que va de año, que alcanza 
la cifra de 3.078, treinta y 
cinco más que el año ante
rior, mientras que el número 
de revisiones alcanzó las 
6.227. Finalmente, las licen
cias para ciclomotores han 
sido en este año 3.86, y se in
coaron un total de 31.604 
sanciones. Las actuaciones 
de la Jefatura Provincial de 
Tráfico se han incrementado 
en un quince por ciento.

Por otra parte, el respon
sable en Avila de la Conseje
ría de Fomento de la Junta 
explicó las obras realizadas 
en la red dependiente de la 
Comunidad Autónoma: re
fuerzo del firme de la C-505, 
entre Avila y La Cañada; 
acondicionamiento del tra-

Seguridad Vial achaca al exceso 
de velocidad el mayor número 
de accidentes
zado en varios puntos de la 
C-501 y la AV-502; mejora 
del firme eh la AV-LIO; re
pintado y señalización en 
diversas carreteras de la pro
vincia por importe de diez 
millones de pesetas. El res
ponsable de Fomento expli
có el proyecto de acondicio
namiento de plataforma en 
las carreteras AV-803, y 
AV-814 entre los puntos ki
lométricos cero y veintisiete 
en el tramo entre Sanchi
drián y San Pedro del Arroyo.

En otro momento de la 
reunión, se informó de la 
pronta realización de estu
dios de regulación y ordena
ción del Tráfico en El Barco 
de Avila y Arenas de San 
Pedro, encontrándose pen
dientes, pero avanzados los 
de Madrigal de las Altas To
rres, Candeleda y Piedralaves.

En el turno de- ruegos y 
preguntas, el jefe de la Uni
dad de Carreteras del MO- 
PU informó de las mejoras 
en la red provincial, desta
cando la terminación del 
puente del Maragato; finali
zación del tramo entre Blas
cosancho y la N-VI en la ca
rretera N-403, suprimiendo 
el paso elevado sobre el fe
rrocarril; también se ha re
matado la ampliación de las

obras de fábrica en el tramo 
Piedrahíta-El Barco de Avi
la en lá N-110; pintura de 
balizamiento horizontal én 
casi toda la provincia. Por 
otro lado, se tiene prevista la 
iniciación de las obras del 
paso elevado de Sanchidrián 
y de un nuevo puente sobre 
el río Chozas en Piedrahíta 
sobre la N-110, así como el 
acondicionamiento del Puer
to de El Pico y del Puerto de

El número de accidentes ha bajado en el último año, pero ha aumentado su gravedad archivo

Menga, este último en el 
tramo entre Solosancho y el 
Puente de Navalsauz.

A propuesta del goberna
dor civil, se acordó elevar a 
los mandos de la Guardia 
Civil, en relación con los 
atentados terroristas de Za
ragoza, Basauri y Placencia, 
“el sentimiento de la más 
enérgica repulsa por dichos 
actos criminales, a la vez

que expresar la más sincera 
solidaridad con los familia
res y miembros del Instituto 
que han sido víctimas en los 
referidos atentados. Junto al 
reconocimiento de la impor
tante labor efectuada por la 
Guardia Cwil dentro de la 
sociedad democrática y del 
sacrificio que, frecuentemen
te, comporta el servicio, los 
reunidos manifiestan su es
peranza en que, con la unión 
entre autoridades, ciudada
nos y fuerzas y cuerpos de la 
Seguridad del Estado, la ba
talla contra el terrorismo lo
gre la erradicación de esta 
lacra social que perturba do
lorosamente la convivencia 
y la sensibilidad de todos los 
españoles”.
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